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Privatização da Sabesp é 
aprovada após confusão

 AA privatização foi autorizada pelos 
deputados estaduais, em votação única. 
Foram 62 votos a favor e apenas 1 contra

Foi uma vitória esmagadora do 
governador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos). Ao todo, mais de 
62 de um total de 94 deputados 
votaram a favor do projeto do 

governo. Houve apenas um voto 
contrário. A oposição não partici-
pou da votação e deixou o plená-
rio em protesto após a confusão 
com a PM.   ESTADO/A7

Ilumina Cubatão 
recebe críticas 
de vereadores
Vereadores de Cubatão estão des-
contentes com Programa Ilumina 
Cubatão como forma de garantir 
a segurança nos bairros do Muni-
cípio. Um requerimento foi apre-
sentado para cobrar os motivos 
pelo qual o calendário do progra-
ma não está sendo cumprido no 
município.  CIDADES/A3

Santos perde e cai pela 1ª vez 
para a Série B; Verdão é campeão

Guarujá pleiteia 
mais moradias 
junto ao Estado
Por novas unidades habitacionais 
destinadas aos moradores de pa-
lafi tas, o prefeito de Guarujá, Vál-
ter Suman, participou de audiên-
cia com o secretário estadual de 
Desenvolvimento Urbano e Habi-
tação, Marcelo Cardinale Branco, e 
o presidente da CDHU, Reinaldo 
Iapequino, em São Paulo, na ter-
ça-feira.  CIDADES/A4

São Vicente alerta 
para o dezembro 
Verde  CIDADES/A4

Itanhaém: prefeitura 
investe em Segurança 
Pública  CIDADES/A4

Saiba tudo sobre a queda do Peixe no site do Diário e nas nossas redes sociais
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Mongaguá, 64 anos

Cidade mais jovem da Baixada Santista, 
município esbanja simpatia por meio de seus 
pontos turísticos e por sua população, e tem 
conquistado cada vez mais turistas. CADERNO ESPECIAL

Santos é a 
cidade menos 
violenta da BS
Santos teve a menor taxa de cri-
mes praticados com violência en-
tre todas as nove cidades da região 
da Baixada Santista. É o que revela 
o Índice de Exposição aos Crimes 
Violentos (IECV), elaborado pelo 
Instituto Sou da Paz, com base em 
números de 2022, da Secretaria da 
Segurança Pública do Estado de 
São Paulo.  CIDADES/A4

Professora de 
Cubatão recebe 
homenagem  CIDADES/A3

Mattos quer que o 
Santos volte a focar 
no futebol  CIDADES/A4

SAÚDE 

Mortalidade 
infantil segue
em queda em 
Praia Grande
CIDADES/A3
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O ESG não está 
posto para frear 
o crescimento, 
o capitalismo e 
a democracia. O 
futuro só será 
possível se o 
analisarmos pelo 
desenvolvimento

O 
conceito de ESG (em português, Am-
biental, Social e Governança) foi criado 
em 2004 no relatório “Who cares wins”, 
produzido pelo International Finance 
Corporation (IFC). Ele nasce após os 

anos 2000, justamente quando se inicia um novo 
ciclo de mudanças do pensamento econômico, que 
põe em xeque os paradigmas  ancorados nas ideias 
iluministas de Adam Smith e Karl Marx, de que a 
natureza é fornecedora infinita de recursos para a 
sociedade.

Basicamente, o termo se refere à análise desses 
três fatores intangíveis nas práticas de investimen-
tos e tomadas de decisão. Quando se fala em ESG, 
são considerados os chamados aspectos não-finan-
ceiros da empresa, como marca, reputação, qualida-
de da governança e da gestão.

Se o tema já era fundamental nas duas primeiras 
décadas do século, a pandemia foi um grande marco 
no olhar das empresas no que diz respeito ao ESG. 
As companhias entenderam que, para se manterem 
vivas, literalmente falando, precisavam desenvolver 
um mundo com negócios mais sustentáveis. Foi 
necessário compreender que a resposta precisava 
vir de dentro das organizações, e não do ambiente 
externo.

Desde então, muito se criou, se falou e evoluiu. 
No entanto, ainda é necessário progredirmos na 
agenda para que, de fato, possamos lidar com os 
grandes desafios da sustentabilidade, que passam 
principalmente pelo entendimento do contexto da 
ecologia política.

O ESG não está posto para frear o crescimento, 
o capitalismo e a democracia. Pelo contrário. O 
futuro só será possível se o analisarmos pela ótica 
do desenvolvimento sustentável. Infelizmente, há 
ainda um grande número de empreendedores que 
não enxergam o potencial do ESG, um viés que 
precisamos abandonar e evoluir. Já para aqueles 
que entenderam que o tema é uma abordagem de 
negócio para criar valor a longo prazo, o desafio é 
compreender por onde iniciar essa trajetória — e, 
neste caso, vale destacar que não há certo ou errado.

De acordo com a pesquisa “Panorama ESG Brasil 
2023”, realizada pela Câmara Americana de Comér-
cio (Amcham) em parceria com a Humanizadas, 
47% das empresas participantes são referência de 
mercado ou estão adotando práticas ESG. Aqueles 
que ainda não aderiram à agenda, correspondem a 
31% e estão planejando implementar essas políticas. 
É diante deste cenário que observamos a ascensão 

do tema no mercado.
O maior benefício no início de uma jornada ESG 

para qualquer organização é a mitigação de riscos. 
Quando entendemos as externalidades associadas 
às atividades da empresa — como, por exemplo, 
questões de licenciamento e cumprimento legal —, 
naturalmente trabalharemos para minimizar esse 
impacto e mantermos o negócio 
saudável e vivo.

Diante deste cenário, para 
aqueles que desejam aderir à 
agenda, o primeiro passo é fazer 
um diagnóstico ESG, pois assim 
será possível entender as vul-
nerabilidades do seu negócio. A 
partir desses dados se desenvolve 
o “pensar sustentável e sistêmico 
na liderança”, que nada mais é 
do que o processo utilizado para 
compreender como os elementos 
de um sistema influenciam uns 
aos outros e, consequentemente, 
o todo.

Por fim, é fundamental entender o propósito 
da companhia. Só assim se consolida uma jorna-
da ESG conectada com a compreensão do valor 
sustentável do negócio — e o que a empresa faz de 
forma a promover a ética e o bem comum. Após 
realizar esses passos será possível escolher um 
ecossistema para participar, o mais adequado à 
essência da empresa.

A relação entre ideias e conceitos existe mesmo 
quando não há intenção real para que elas ocor-
ram. Paredes ou estruturas organizacionais não são 
capazes de impedir o fluxo de insights, que surgem 
naturalmente. Estratégico que é, o ESG precisa ser 
liderado, com o desenvolvimento de competências 
capazes de alicerçar o futuro.

Para avançar e ultrapassar eventuais barrei-
ras, além da disseminação do conhecimento e 
da informação, capaz de provocar entendimento 
e compreensão da complexidade que envolve a 
sustentabilidade, também precisaremos investir em 
empatia, solidariedade e conexão.

ESG é um processo evolucionário de integração 
das questões ambientais, sociais e de governança 
na gestão e estratégia do negócio. Isso possibilita 
pensar a longo prazo de forma estratégica com o 
objetivo de reduzir os riscos e maximizar o uso de 
oportunidades. Esse deve ser o real motivador para 
as empresas aderirem à agenda. 

* Andrea Pam-

panelli, consul-
tora ESG na The 
Green Factory 
e curadora da 
ESG Land, maior 
evento de ESG da 
América Latina

Artigo
ESG e a agenda do mercado

Cifras. O vereador de Itanhaém, Silvinho Investiga-
dor, destinará  R$ 344.592,17 em emendas orçamen-
tárias para as onze unidades de saúde da família do 
município. A ação resultará na distribuição equitati-
va de R$ 31.326,56 para cada posto, visando suprir as 
demandas específicas e promover melhorias na qua-
lidade do atendimento.

Com a palavra. “Ciente dos desafios enfrentados 
diariamente e do importante trabalho que as uni-
dades desempenham como porta de entrada para o 
sistema de saúde, esse recurso será dedicado a forta-
lecer a infraestrutura ofertada à população”, desta-
cou o parlamentar.

Oportunidade. A Prefeitura de Mongaguá lançou 
o Programa de Parcelamento Incentivado (PPI) que 
concede descontos de até 100% nos juros e multas 
relacionados a tributos municipais. Além disso, será 
possível parcelar débitos. O interessado deverá com-
parecer no térreo da Prefeitura, de segunda a sexta, 
das 8h30 às 16h. É necessário apresentar originais e 
cópias do RG e CPF, escritura ou contrato de compra 
e venda, certidão de casamento (caso se aplique) e as 
três últimas contas de água ou energia em nome do 
proprietário do imóvel.

Ainda em Mongaguá. Na última segunda-feira 
(5), o prefeito de Mongaguá, Márcio Melo Gomes, o 
Márcio Cabeça (Republicanos), teve suas contas do 
exercício de 2020 aprovadas com o voto de 10 dos 13 
vereadores. Os parlamentares seguiram os termos 
do parecer do relatório final da Comissão de Finan-
ças e Orçamento do Legislativo.

Remember. Durante a sessão, o prefeito e seu advo-
gado, dr. Eduardo Cantero, utilizaram quase a totali-
dade do tempo destinado à defesa para destacarem 
o período pandêmico e o fato de não existir dolo 
nos apontamentos do Tribunal de Contas do Estado, 
resultando na votação positiva das contas.

Discussão. Na terça (5), durante debate a respeito 
da desestatização da Sabesp, o deputado Caio França 
(PSB) demonstrou insatisfação com o projeto pro-
posto. “O serviço de tratamento de água e esgoto é 
um bem essencial para vida das pessoas, e um bem 
que é essencial não pode estar sujeito apenas aos in-
teresses da iniciativa privada”, afirmou.

Deixei passar. Cotado para ser vice de Tabata Ama-
ral na disputa para a Prefeitura de São Paulo em 
2024, Datena foi elogiado pelo ex-ministro Márcio 
França. Na segunda, o ex-ministro Márcio França 
postou uma foto com Tabata e Datena e comemorou 
a aproximação entre eles.

Aspas. À Folha de S.Paulo, França destacou que uma 
eventual união entre Tabata e Datena mudaria a dis-
puta, já que considera o comunicador como forte 
‘nome nacional’. “Caso ele se disponha a ser candi-
dato, será um arrasa-quarteirão. Ele desequilibra a 
disputa”, disse França.

Mas... Resta saber se, dessa vez, Datena vai até o fim 
com a intenção de ir à urnas.

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores
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CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

Triste, não vivemos 
em paz

Carla Oliveira, sobre: 
Policial Militar agride e 
mata esposa a tiro após 
discussão

Uma pena que já já 
estará solto

Ale Araujo, sobre: Policial 
Militar agride e mata espo-
sa a tiro após discussão

Queria falar o que 
penso... massss

Adriano Lyus, sobre: 
Policial Militar agride e 
mata esposa a tiro após 
discussão
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 A Vereadores de Cubatão 
estão descontentes com 
Programa Ilumina Cubatão 
como forma de garantir a se-
gurança nos bairros do Mu-
nicípio. O vereador Fábio 
Roxinho (MDB), apresentou 
um requerimento para co-
brar os motivos pelo qual o 
calendário do programa não 
foi cumprido. 

Ele cita que, no dia 14 de 
janeiro de 2022, na cerimô-
nia ocorrida no bairro Vila 
Nova, o programa “Ilumina 
Cubatão” previa a substitui-
ção da iluminação pública 
do município por cinco mil 
luminárias de tecnologia de 
LED, no prazo máximo de 11 
meses. 

No documento, o ve-
reador ainda explica que, 
de acordo com a cronolo-
gia definida pela secretaria 
de Manutenção Urbana e 
Serviços Públicos, o bairro 
Vila São José seria o próxi-
mo a receber os benefícios 
do programa. No entanto, os 
parlamentares recebem, fre-
quentemente, cobranças de 
moradores e comerciantes 
sobre a iluminação pública. 

O vereador ressalta que 
as demandas não são aten-

De acordo com a Secretaria Municipal de Obras, o calendário do programa está em execução

Divullgação/PMC

Vereadores cobram resultados

ILUMINA CUBATÃO. Programa prevê substituição da iluminação pública do município por cinco mil luminárias de tecnologia de LED

didas por ligações nem via 
email e falta esclarecimento 
se a responsabilidade é da 
Companhia Paulista de For-
ça e Luz (CPFL) ou da admi-
nistração municipal. Além 
disso, o parlamentar ainda 
comentou que as ruas dos 
bairros da cidade possuem 
apenas metade da ilumina-
ção de LED.

Alessandro Oliveira (PL) 
mencionou que, na cerimô-
nia de lançamento do pro-
grama, o chefe do Poder 
Executivo disse que Cuba-
tão seria semelhante à cida-
de americana Las Vegas. 

O vereador sugeriu aos 
colegas do parlamento que 
fossem até a prestadora 
para questionarem os res-
ponsáveis acerca da ordem 
de serviço e planejamento 
das instalações de LED. Para 
o parlamentar, as substitui-
ções das luminárias são fei-
tas em algumas ruas em ra-
zão de negociações políticas.

Sérgio Calçados (PSB) res-
saltou que iluminação pú-
blica é assunto pautado no 
município. Segundo o par-
lamentar, os funcionários da 
prestadora contratada fica-
ram, durante um ano, sem 

o vereador, há nove meses, 
munícipes esperam pela tro-
ca da nova iluminação.  

PREFEITURA

De acordo com a Secretaria 
Municipal de Obras, o calen-
dário do programa ‘Ilumina 
Cubatão’ está em execução. 
O bairro da Vila Nova foi to-
talmente contemplado e o 
programa chegou a diver-
sas outras localidades, com 
a instalação de luminárias 
de led nos bairros da região 
Central. 

Segundo a Prefeitura, por 
toda a cidade, foram instala-
das 3.500 luminárias deste 
tipo até o momento. Desde 
2.021, a Administração inves-
tiu R$ 3,3 milhões neste pro-
grama que visa melhor qua-
lidade de iluminação às vias 
públicas. 

A previsão é de que todos 
os bairros do município se-
jam contemplados. O atraso 
no cronograma inicial deu-
-se por conta da dificuldade 
para concluir a licitação para 
compra das novas luminá-
rias devido a questionamen-
tos do edital e melhoria das 
especificações técnicas. (Car-

los Ratton) 

trabalhar e recebendo o salá-
rio pago pelos contribuintes. 

Para Guilherme do Salão 
(PROS) os materiais compra-

dos para substituir as lumi-
nárias de LED são de baixa 
qualidade. O parlamentar 
comentou que falta orga-

nização entre as secretarias 
de Obras e Manutenção na 
gestão dos contratos de ilu-
minação pública. Segundo 

 A O esforço de Praia Grande 
no combate à mortalidade in-
fantil tem se consolidado em 
resultados históricos. Em no-
vembro, a taxa oscilou para 
8,8 mortes a cada mil nasci-
dos vivos, mantendo o menor 
índice de mortalidade infantil 
da história do Município.

Esse número de apenas 
um dígito foi alcançado e 
sustentado desde o início de 
2023 e é o menor desde 2006, 
quando se iniciou a coleta de 
dados. Os números corres-
pondem a óbitos de crian-
ças menores de um ano e são 
provenientes do Sistema de 
Informação de Óbitos (SIM) 
e do Sistema de Informação 
de Nascidos Vivos (SINASC), 
ambos ligados ao Ministério 
da Saúde.

Segundo o secretário de 
Saúde Pública de Praia Gran-
de, Cleber Suckow Nogueira, 

Mortalidade infantil se 
mantém em queda em PG

Taxa oscilou para 8,8 mortes a cada mil nascidos vivos, mantendo o 
menor índice de mortalidade infantil da história do Município

Divulgação/ Prefeitura de Praia Grande

levado Praia Grande a redu-
zir o índice de mortalidade 
infantil. Entre eles a reorga-
nização da rede de Atenção 
Primária, com a chegada de 
novos profissionais do Pro-
grama Mais Médicos ao lon-
go do ano, proporcionando 
a composição das equipes e 
fortalecendo a Estratégia de 
Saúde da Família (ESF). 

E as ações no cuidado 
com a mãe e a criança têm 
sido premiadas. Em outubro, 
o Município recebeu o Prê-
mio Luiza Matida devido à 
eliminação da transmissão 
vertical do HIV (de mãe para 
filho na gestação). Para rece-
ber a menção honrosa, a Ci-
dade deve estar há pelo me-
nos dois anos sem nenhum 
caso de criança positiva de-
vido à transmissão vertical. 
Em Praia Grande, o último 
caso foi registrado em 2020, 
por isso, foi uma das contem-
pladas pelo prêmio oferecido 
pelo Programa Estadual de 
IST/Aids-SP, em parceria com 
a Atenção Básica e o Conselho 
de Secretários Municipais de 
Saúde (Cosems). (DL)

o resultado é fruto de uma 
estrutura de saúde robusta 
no Município, além de uma 
equipe capacitada e esforçada 
em garantir um atendimen-
to de qualidade à população. 

“Todos estão fazendo a sua 
parte, acolhendo as pessoas, 
atuando de maneira integra-
da, dando a atenção necessá-
ria e salvando vidas”, afirma.

Uma série de fatores têm 

 A A professora Luciana Ave-
lino Ramos -personagem de 
matéria do Diário do Litoral, 
por conta de seu trabalho na 
rede municipal de ensino de 
Cubatão-, foi homenageada na 
sessão da última terça-feira (5). 
A servidora recebeu uma mo-
ção de aplausos do vereador 
Guilherme do Salão (PROS). 

Tia Lu, como é conhecida, 
abdicou de sua aposentado-
ria para continuar lecionando 
para os alunos da Unidade Mu-
nicipal de Ensino (UME) Estado 
do Amapá, na Ilha Caraguatá.

A educadora atuou por 31 
anos ininterruptos em diver-
sas unidades de ensino da ci-
dade, tanto na educação in-
fantil, quanto no fundamental. 
E, mesmo após se aposentar, 
continua ministrando aulas 
voluntárias de música na UME 
Estado do Amapá. 

“Com empenho e carinho, 
as aulas fazem uma enorme 

diferença na vida e desenvol-
vimento desses estudantes”, 
ressalta Guilherme do Salão. 
“Ela me deu aula e hoje dá 
aula para a minha filha”, com-
pleta. Para ele, a moção de 
aplausos reconhece a dedi-
cação e o amor em prol da 
educação.

Alessandro Oliveira (PL) 
enalteceu o trabalho da pro-
fessora e disse que o objetivo 
de seu trabalho não é formar 
novos cantores da música po-
pular brasileira, mas sim fo-
mentar a cidadania por meio 
da iniciação musical. Rodrigo 
Alemão (PSDB), que também 
foi aluno da professora, fez 
coro aos colegas de parlamen-
to e ressaltou que a vida é um 
grande aprendizado e os pro-
fessores são grandes mestres 
nesse processo.

A matéria completa pode 
ser conferida no site do Diário 
do Litoral. (Luana Fernandes)

Professora de Cubatão 
é homenageada

 A As articulações para a 
criação de um Hospital do 
Câncer e do Coração para a 
Baixada Santista e Vale do 
Ribeira seguem a todo va-
por. Após debater o tema 
com a Secretaria de Aten-
ção Especializada à Saú-
de (SAES), do Ministério 
da Saúde, em novembro, o 
deputado federal Alberto 
Mourão (MDB/SP), o discu-
tiu, nesta semana, com o 
governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas. O chefe 
de Estado gostou da propos-

O deputado federal participou de reunião com Tarcísio de Freitas

Divulgação

Mourão articula parceria para a 
construção de um Hospital do Câncer 
e do Coração na Baixada Santista

A dragagem dos rios e braços do mar na Região também foi abordada em encontro

ta e disse que avaliará minu-
ciosamente a possibilidade 
com sua equipe.

O parlamentar busca via-
bilizar uma parceria entre 
os Governos Federal e Es-
tadual para transformar o 
empreendimento em rea-
lidade o quanto antes. A 
ideia é que seja construída 
uma unidade regional, com 
capacidade para o atendi-
mento de várias cidades da 
Região – com 100 leitos dis-
poníveis, sendo 60 destina-
dos à Oncologia e 40 volta-

vidas”, destacou o deputado 
federal e autor da proposta.

COMBATE A ENCHENTES.

Com o intuito de ajudar no 
combate das enchentes que 
assolam a região, em cidades 
como Santos, São Vicente, 
Praia Grande e Mongaguá, 
Mourão também conversou 
com Tarcísio sobre investir 
na realização de obras de 
dragagem nestes locais.

“Inclusive, já apresentei 
uma proposta de emenda 
no Orçamento Federal para 

destinar recursos para a dra-
gagem de todos os rios e bra-
ços do mar da região, pois 
sei que as fortes enchentes 
que ocorrem nestes municí-
pios são em decorrência da 
falta de infraestrutura nes-
te sentido. Entendo que o 
Departamento de Águas e 

Energia Elétrica (DAEE) de 
São Paulo pode dar também 
uma atenção especial a esta 
demanda da Baixada San-
tista, coordenando esforços 
para a elaboração e execução 
de um plano efetivo de dra-
gagem”, completou o parla-
mentar. (DL)

dos à Cardiologia.
“Para concretizar este ob-

jetivo, apresentei uma pro-
posta para destinar recur-
sos para a construção deste 
equipamento tão importan-
te, através do direcionamen-
to de emendas parlamen-
tares nos próximos anos. 
É essencial que tenhamos 
centros especializados para 
tratar dessas duas questões 
seríssimas, que são os di-
ferentes tipos de câncer e 
os problemas de coração, de 
forma que possamos salvar 
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 A O Santos precisa de um pre-
sidente que tenha a experiên-
cia empresarial atrelada ao co-
nhecimento do futebol. Esse 
é o pensamento de Wladimir 
Mattos, que afirma contar com 
seus anos no ramo marítimo, 
vivências na Portuguesa Santis-
ta e times da região para parti-
cipar das eleições presidenciais 
no Santos Futebol Clube. A Re-
portagem do Diário do Litoral 
recebeu o candidato na última 
segunda-feira (4).

Com grandes expectati-
vas para eleição do clube, que 
acontece no próximo sábado 
(9), Mattos explicou seus proje-
tos e o seu planejamento para o 
próximo triênio.

DL - Por conta dos últimos 
resultados e até pela campa-
nha em todo o 2023, o seu pla-
nejamento antes das eleições 
leva em consideração a Série 
A ou B?

Wladimir Mattos - Olha, o 
planejamento do próximo ano 
serve tanto pra série A quanto 
pra série B. A questão é quanto 
você vai investir no perfil dos 
atletas. O perfil dos atletas que 
disputam a primeira divisão é 
um e dos atletas da série B é 
outro. Eu acho que o clube vai 
sim ficar na série A. Precisamos 
pensar positivo. Mas eu queria 
te dizer o seguinte: em relação 
a reforços, a eleição do Santos 
Futebol Clube, ela acontece em 
momento atrasado. A maioria 
dos outros clubes já começou 
seu planejamento para 2024. 
Para o próximo ano, nosso pen-

MATTOS PEDE PEIXE 
DE VOLTA AO FUTEBOL

ELEIÇÕES. Em entrevista ao Diário do Litoral, Wladimir Mattos afirma que a atual 
gestão focou apenas no aspecto financeiro do clube e esqueceu do futebol

Wladimir Mattos-Entrevista

NAIR BUENO/DL

cer paradoxal, tá? Eu diria para 
você que nenhum desses mo-
delos serve para o Santos. E por 
que não serve? Porque elas fo-
ram constituídas em momen-
tos de fragilidade desses clubes. 
A SAF já pensando em formar e 
manter um elenco competiti-
vo e que dispute títulos, ela é o 
modelo que mais se encaixa ao 
Santos Futebol Clube. O cresci-
mento orgânico de receitas dos 
clubes que têm o modelo asso-
ciativo, eles não crescem na ve-
locidade necessária para fazer 
com que o Santos se equipare 
a equipes que já bateram na 
casa do bilhão, como Flamen-
go, Palmeiras e Corinthians. En-
tão, para que o clube seja com-
petitivo nos campeonatos, que 
ele venha disputar a SAF é uma 
questão essencial.

DL - Existe um momento 
ideal para implementar essa 
ideia?

W.M - A gente não consi-
dera a SAF no ‘afogadilho’ nes-

se momento de fragilidade do 
Santos. Acho que algumas coi-
sas precisam ser vistas antes. 
Primeiro a gestão profissional, 
segundo a organização finan-
ceira, terceiro devolver o míni-
mo de competitividade para 
essa equipe, quarto colocar de 
pé a arena, quinto é o fortale-
cimento da marca Meninos da 
Vila e, por último, precisamos 
encorpar o quadro associativo 
do clube. Feito isso tudo, pas-
samos a pensar na SAF, aque-
la que busque um parceiro 
que se preocupe muito mais 
com o retorno institucional do 
que o financeiro, por exemplo, 
com vendas de jogadores. E 
que também respeite o voto 
de qualidade do Santos Futebol 
Clube, que tenha sistema de 
pesos e contra pesos, travas e 
gatilhos, que garanta o desem-
penho desportivo, que garan-
ta o crescimento constante da 
marca. E, por último, e tão im-
portante quanto,  uma cláusula 
de recompra. Não deu certo, eu 

 D Futuro

O Santos precisa 
de um presidente 
que tenha o con-
vívio no futebol

samento em função das limita-
ções financeiras é procurar ser 
assertivo na escolha desses atle-
tas, obviamente nós teremos 
saídas de sete atletas que aca-
bam o contrato agora no final 
do ano, repô-los com jogado-
res que cheguem para resolver 

o problema.

DL- O Campeonato Brasi-
leiro conta com diversos ti-
mes que são SAFs. O que o se-
nhor pensa a respeito dessa 
possibilidade?

W. M. - Eu não quero pare-

 A A prefeitura de Bertioga 
participa da Pesquisa Online 
de Percepção do Turismo. O 
objetivo da análise é identifi-
car como a população percebe 
a atividade turística no muni-
cípio e na região. A pesquisa 
está na 4ª edição, e oferece da-
dos importantes para garantir 
o crescimento sustentável do 
turismo, alinhado aos valores 
e desejos da população. O link 
do formulário é: https://bit.ly/
percepcao2024.

O estudo é realizado pela 
Secretaria de Turismo e Via-
gens do Estado de São Paulo, 
por meio do Centro de Inteli-
gência da Economia do Turis-
mo. As respostas podem ser 
enviadas até 4 de fevereiro, 
mas é necessário que o formu-
lário seja preenchido o quan-
to antes, para que os gestores 
acompanhem e compreen-
dem a percepção da comu-

Bertioguenses podem colaborar 
com estratégias de turismo

A pesquisa oferece dados importantes para garantir o 
crescimento sustentável do turismo

RENATO INÁCIO/PMB

nidade sobre o turismo local.
“O resultado da pesquisa é 

valioso para a percepção do tu-
rismo no município, além de 
ser fundamental para o futu-
ro de ações sustentáveis, e dos 

programas e iniciativas reali-
zados pela Prefeitura e pela Se-
cretaria de Estado”, reforça o 
secretário de Turismo e Cul-
tura de Bertioga, Ney Carlos da 
Rocha. (DL)

 A Segurança tem sido uma 
área prioritária em Itanhaém. 
Desde 2021, a Prefeitura já 
realizou a compra de novos 
equipamentos, treinamen-
tos da Guarda Civil Munici-
pal (GCM), viaturas, aumen-
to do efetivo, novo Centro de 
Operações e Inteligência (COI) 
e a base da ROMU, entre ou-
tras ações.

Na última segunda-feira 
(4), o prefeito Tiago Cervan-
tes esteve na Capital para assi-
nar mais um recurso: a com-
pra de uma nova viatura para 
GCM, fruto de uma emenda 
parlamentar do Deputado Es-
tadual Capitão Telhada.

“A Prefeitura está fazen-
do a sua parte no combate 
à violência e tem cobrado 
do Governo Estadual refor-
ço na estrutura das polícias, 
bem como o aumento do 
efetivo”, destacou o prefei-
to Tiago Cervantes.

Itanhaém investe em 
segurança pública

INVESTIMENTOS.

Em abril deste ano, a Admi-
nistração Municipal imple-
mentou a ROMU, uma divi-
são especializada que atua 
de forma ostensiva e exer-
ce policiamento preventivo. 
A ROMU também ganhou 
uma nova base no Gaivota. 
No mesmo bairro, foi insta-
lada uma Inspetoria Regio-
nal, com o objetivo de descen-
tralizar a GCM, mantendo-a 
contínua no bairro, além de 
aproximar a corporação da 
comunidade.

No mês passado, a Cida-
de deu início ao programa 
Ilumina Itanhaém. Os mais 
de 28 mil pontos de ilumi-
nação pública terão substi-
tuídas as atuais luminárias 
por lâmpadas da tecnologia 
LED. A iniciativa é fruto da pri-
meira Parceria Público-Priva-
da (PPP) do setor na Baixada 
Santista. (DL)

compro de volta a minha parte 
e acabou a sociedade.

DL- Muita gente fala do 
modelo do Bayern e de ou-
tros clubes europeus como o 
modelo a ser seguido. Você 
concorda com essa lógica?

W.M - Se você olhar para a 
ponta do Campeonato Brasi-
leiro vai encontrar um mece-
nato, vai encontrar um clube 
que depende da força da sua 
torcida, que é o caso do Fla-
mengo, você tem uma SAF, 
que é o caso do Botafogo, você 
tem o clube global e empre-
sa que é o Bragantino, você 
tem o Grêmio, que é um re-
gime associativo e você tem 
o Atlético Mineiro, que está 
se transformando agora. O 
que esses clubes têm em co-
mum? A gestão profissional.  
Essa é a diferença. 

A entrevista comple-
ta pode ser conferida nesta 
quinta-feira (7) no site do Diá-
rio do Litoral. (Igor de Paiva)

 A A cidade de Santos teve a 
menor taxa de crimes pra-
ticados com violência entre 
todas as nove cidades da re-
gião da Baixada Santista. É o 
que revela o Índice de Expo-
sição aos Crimes Violentos 
(IECV), elaborado pelo Ins-
tituto Sou da Paz, com base 
em números de 2022, da Se-
cretaria da Segurança Públi-
ca do Estado de São Paulo. 

O estudo que aponta as 
localidades mais violentas, 
divulgado na última segun-
da-feira (5), colocou Santos 
na 100ª posição, com taxa de 
6,85 entre os 136 municípios 
paulistas com mais de 50 mil 
habitantes.

Santos é a cidade menos violenta da Região

O estudo colocou Santos na 100ª posição, com taxa de 6,85 
entre 136 municípios paulistas com mais de 50 mil habitantes

DIVULGAÇÃO/ PREFEITURA DE SANTOS

O levantamento reúne 
registros como roubos, es-
tupros e homicídios, atri-
buindo diferentes pesos às 
dimensões de crimes con-
tra a vida (homicídios), con-
tra a dignidade sexual (estu-
pros) e patrimoniais (roubos 
e furtos).

O litoral de São Paulo li-
dera a lista de localidades 
mais violentas do Estado. Pe-
ruíbe, Caraguatatuba, Mon-
gaguá, Ubatuba, Itanhaém e 
Bertioga estão entre as dez 
com maior incidência crimi-
nal. Já Capivari, Pirassunun-
ga e Nova Odessa estão entre 
os três melhores indicado-
res, com taxas de 1,71, 2,26 e 

Levantamento elaborado pelo Instituto 
Sou da Paz aponta que o município teve a 
menor taxa de crimes com violência

paração das estatísticas e do 
nível de exposição da popu-
lação a esses crimes entre ci-
dades e distritos policiais ao 
longo do tempo.

Nos últimos anos, San-
tos vem sendo destaque em 
diversos indicadores nacio-
nais como uma das cidades 
mais seguras do Brasil, con-
sequência direta dos inves-
timentos e estratégias do 
setor desenvolvidas pela Ad-
ministração.

“Esses indicadores posi-
tivos são frutos do trabalho 
conjunto da Polícia Militar, da 
Polícia Civil, o esforço da Pre-
feitura por meio da Guarda 
Municipal, investindo em tec-
nologia, equipamentos e trei-
namento. Tudo isso combina-
do ajuda para que tenhamos 
uma cidade melhor”, afirmou 
o secretário de Segurança Sér-
gio Del Bel. (DL)

2,95 respectivamente. 
Lançado pela primeira 

vez em 2018, o IECV foi cria-
do para facilitar uma avalia-
ção que agregue várias di-

mensões da violência e da 
segurança pública no esta-
do de São Paulo, analisando 
diferentes tendências crimi-
nais e permitindo uma com-

Guarujá 
pleiteia mais 
moradias

 A Com objetivo e construir 
novas unidades habitacio-
nais destinadas aos mora-
dores das áreas de palafi-
tas, o prefeito de Guarujá, 
Válter Suman, participou de 
audiência com o secretá-
rio estadual de Desenvolvi-
mento Urbano e Habitação, 
Marcelo Cardinale Branco, e 
o presidente da Companhia 
de Desenvolvimento Habi-
tacional e Urbano (CDHU), 
Reinaldo Iapequino, em São 
Paulo, na terça-feira (5).

Suman reivindicou aporte 
para recursos das demandas 
já cadastradas pela Prefeitu-
ra junto à CDHU, principal-
mente para locais já objetos 
de demandas judiciais, como 
o bairro Santa Clara, Morri-
nhos IV e Perequê. (DL)

SV alerta para 
o Dezembro 
Verde

 A Dezembro chegou e, com 
ele, as festividades de final de 
ano. Mas quem atua no bem-
-estar animal sabe que nem 
tudo é festa, pois muitos cães 
e gatos são abandonados. 

De acordo com a médica-
-veterinária e diretora da Se-
cretaria de Bem-Estar Animal 
(Sebem) de São Vicente, Ch-
ristianne Fonseca, há um au-
mento significativo de aban-
dono no período. Só em 2023, 
mais de 600 animais foram 
acolhidos, muitos vítimas de 
abandono.

A Prefeitura ressalta que 
abandono e maus-tratos de 
animais é crime. Para denún-
cias, basta entrar em contato  
com a Sebem pelo telefone 
(13) 3467-2739, entrar em con-
tato diretamente pelo 190 ou 
registrar denúncia na DEPA 
(Delegacia Eletrônica de Pro-
teção Animal). (DL)

Cidades
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 D Para os veículos novos, o desconto também será de 3%, desde que o pagamento seja integral 

NAIR BUENO/DIÁRIO DO LITORAL

O 
IPVA (Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos Au-
tomotores) começará a 
vencer em 11 de janeiro. Os 
motoristas poderão pagar 

o imposto por Pix, com a geração de QR 
code que terá duração de 15 minutos 
para quitar os valores, pela rede bancá-
ria, com o Renavam (Registro Nacional 
de Veículo Automotor) ou com cartão 
de crédito, em empresas autorizadas.

Os valores poderão ser parcelados em 
até cinco vezes, mas quem pagar o impos-
to à vista em janeiro terá desconto de 3%.

O calendário do IPVA 2024 foi pu-
blicado pelo Governo do Estado de São 
Paulo no Diário Oficial desta quarta-fei-
ra (6). A tabela com o valor venal para 
saber o quanto o IPVA subirá ainda não 
foi divulgada.

Outra opção é o pagamento integral 
em fevereiro, pelo valor total do IPVA, 
sem desconto e nos mesmos dias esta 
belecidos para o pagamento em janei-

ro, de acordo com o final da placa.
Para os veículos novos, o descon-

to também será de 3%, desde que o pa-
gamento seja integral e realizado até o 
quinto dia útil posterior à data da emis-
são da nota fiscal relativa à sua aquisição.

CONFIRA O CALENDÁRIO.
Os proprietários que desejam antecipar 
o licenciamento anual deverão quitar 
todos os débitos que recaiam sobre o 
veículo, incluindo o IPVA, a taxa de li-
cenciamento e, se for o caso, multas de 
trânsito.

ATRASO.
O contribuinte que deixar de reco-
lher o imposto fica sujeito a multa 
de 0,33% por dia de atraso e juros de 
mora com base na taxa Selic. Passa-
dos 60 dias, o percentual da multa fi-
xa-se em 20% do valor do imposto. Se 
continuar inadimplente, o débito irá 
para a dívida ativa. (FP)

O calendário do 
IPVA 2024 foi 
publicado pelo 
Governo no 
Diário Ofi cial 
desta quarta-feira 
(6). A tabela com 
o valor venal para 
saber o quanto o 
IPVA subirá ainda 
não foi divulgada

IPVA 2024 começa a vencer em 
11 de janeiro em todo o Estado

Fique 
ligado 

QUASE MEIO MILHÃO

 A Cerca de 470 mil poupa-
dores ainda podem receber 
os valores referentes às per-
das dos planos econômicos 
Bresser, Verão e Collor 1 e 
2, segundo levantamento da 
Febrapo (Frente Brasileira pe-
los Poupadores).

O acordo que reconheceu 
o direito dos poupadores à 
indenização foi homologa-
do em fevereiro de 2018 pelo 
STF (Supremo Tribunal Fede-
ral) após mais de três décadas 
de batalhas judiciais. O paga-
mento, no entanto, foi dividi-
do conforme a idade e o valor 
a receber.

Segundo a Febrapo, po-
dem ser beneficiados poupa-
dores e seus herdeiros. Quem 
se habilitar para receber o di-
nheiro pode ter o montante 
depositado na conta em até 
15 dias.

Os cálculos indicam que 
há valores entre R$ 3.000 e 
mais de R$ 100 mil disponí-
veis, dependendo de quanto 
havia na conta na época e de 
quanto foi a perda.

Até agora, mais de 300 
mil poupadores aceitaram 
receber o dinheiro da revi-
são da poupança por meio 
do acordo fechado com o STF 
entre representantes da cate-
goria e bancos.

Boa parte, porém, não 
aceitou o que foi oferecido, já 
que o desconto sobre o valor 
a ser pago é de até 19%, além 
do pagamento de honorários 
advocatícios de 10%, mais 5% 
para a Febrapo.

Dos 470 mil cidadãos que 
ainda podem aderir, cerca de 
70% têm direito a receber 
até R$ 30 mil, diz a frente de 
poupadores. Se aceitarem o 
acordo, terão o dinheiro ain-
da neste ano.

“É um volume significa-
tivo de pessoas que ainda 
podem se beneficiar e obter 
justiça financeira depois de 
tanto tempo de espera”, diz 
Ana Seleme, diretora-execu-
tiva da Febrapo.

“Aderir ao acordo é a ma-
neira mais rápida, segura, ga-
rantida e justa de finalizar o 
processo judicial”, afirma ela.

O advogado Alexandre 
Berthe, especialista em direi-
to do consumidor, discorda 
de Seleme. Segundo ele, há 
muitos casos nos quais não 
vale a pena aderir ao acor-
do ainda. O motivo é que há 
prazo até 2025 para solicitar 
a indenização.

“Sob o ponto de vista fi-
nanceiro, o acordo não é van-
tajoso. Ele é vantajoso para o 
banco, na maioria dos casos. 
Então, a orientação é sempre 
procurar o advogado ou al-
guém que entenda realmen-
te de finanças para fazer uma 
análise de risco”, afirma.

O acordo foi proposto 

Poupadores têm
indenizações a receber

com a intenção de acabar 
com mais de um milhão de 
ações na Justiça. O poupa-
dor deveria aderir a ele, por 
meio do site pagamentoda-
poupanca.com.br, e recebe-
ria os valores conforme o 
cronograma.

No entanto, a adesão foi 
baixa e a maioria preferiu 
receber os valores na Justiça. 
Com isso, em 2021, o minis-
tro Gilmar Mendes determi-
nou a suspensão de todos os 
processos no país.

As ações ainda estão para-
das, mas há a expectativa de 
que, se voltarem a andar, a 
negociação com bancos, caso 
a caso, será melhor.

Berthe afirma que pou-
padores estão sendo procu-
rados por SMS ou WhatsApp 
com a oferta de fechamento 
de acordo. Ele alerta, porém, 
para que não seja fechado ne-
nhum acordo sem falar com 
o advogado da causa.

“Não faça nenhum acor-
do sem a presença, a vali-
dação do seu advogado, por 
dois motivos: primeiro, você 
pode estar perdendo muito 
dinheiro, e, segundo, a gen-
te tem visto muitos golpes.”

COMO É O PAGAMENTO?
Os poupadores que tiveram 
perdas durante os planos 
Bresser, Verão e Collor 1 e 2 
podem receber indenização 
por meio de acordo, que é 
fechado na plataforma pa-
gamentodapoupanca.com.
br de forma gratuita.

Será preciso, no entan-
to, aceitar receber o dinhei-
ro com desconto de até 19% 
sobre o valor, além de pagar 
15% como honorários.

No site, é possível fazer 
simulação dos valores a re-
ceber. A primeira fase é a ha-
bilitação do poupador ou de 
seu herdeiro. É preciso se ins-
crever e preencher os dados 
solicitados.

Depois, o cidadão tem de 
escolher a forma de paga-
mento, se por meio de conta 
em algum banco ou se por 
depósito judicial.

Também será necessá-
rio escolher a forma de pa-
gamento dos honorários de 
10% ao advogado e de 5% 
para a Febrapo.

COMO É O DESCONTO?
Dependendo do valor a re-
ceber, há um percentual de 
desconto. Veja:

- Sem desconto: para va-
lores de até R$ 5.000

- 8% de desconto: para va-
lores entre R$ 5.000,01 e R$ 
10 mil

- 14% de desconto: para 
valores entre R$ 10.000,01 e 
R$ 20 mil

- 19% de desconto: para va-
lores acima de R$ 20 mil. (FP)

Doença atinge pomares
e preço da laranja sobe

DISPAROU. Vinculado à Escola Superior de Agronomia da USP, o Cepea apurou altas de 
60,7% no valor da laranja destinada à indústria de sucos e de 44,3% na fruta de mesa

U
ma bactéria 
que surgiu na 
Ásia há pouco 
mais de uma 
década está 

impactando severamen-
te a produção de laran-
ja em todo o mundo. E os 
dois maiores produtores 
do mundo, Brasil e Estados 
Unidos, têm sido obriga-
dos a derrubar pomares a 
fim de evitar a expansão 
descontrolada da doença. 
Resultado: a laranja fechou 
novembro com o maior 
preço já registrado pelo 
Centro de Estudos Avança-
dos em Economia Aplicada 
(Cepea). Vinculado à Escola 

Superior de Agronomia da 
USP, o Cepea apurou altas 
de 60,7% no valor da laran-
ja destinada à indústria de 
sucos e de 44,3% na fruta de 
mesa em 12 meses. 

Além do greening que 
derruba a produtividade 
nos pomares, o impulso 
para esses recordes de pre-
ços é resultado de condi-
ções climáticas desfavo-
ráveis e de uma demanda 
aquecida, influenciada pe-
las temperaturas mais ele-
vadas nas últimas semanas.

A oferta mundial de 
suco de laranja está cain-
do nos dois maiores polos 
produtores: Brasil e Esta-

dos Unidos. Ainda que o 
consumo da commodity 
também esteja recuando 
nos principais países con-
sumidores globais (Estados 
Unidos e União Europeia), 
a queda da disponibilidade 
está sendo mais intensa do 
que a da demanda, o que 
traz preocupações quanto 
ao abastecimento do pro-
duto.

Desde o pico de produ-
ção nos dois principais cin-
turões citrícolas mundiais 
(São Paulo e Flórida), em 
1995/96, as duas regiões 
registram retração na co-
lheita. Em São Paulo e no 
Triângulo Mineiro, a baixa 

foi mais amena. Já na Fló-
rida, a queda na produção 
foi expressiva, tendo como 
justificativa o greening, fu-
racões e geadas.

Os estoques de suco de 
laranja estão reduzidos e 
a quantidade de matéria-
-prima disponível não será 
suficiente para recuperar 
os volumes armazenados. 
Dessa forma, permanece 
preocupante o cenário de 
abastecimento mundial da 
commodity, já que as ex-
portações brasileiras estão 
firmes, apesar da possibili-
dade de nova queda nos es-
toques de suco em 2023/24. 
(Nilson Regalado)

1° Leilão: 14/12/2023 á partir das 15h 2° Leilão: 15/12/2023 á partir das 15h 

 

  

 

 

 

EDITAL DE 1º E 2º PÚBLICOS LEILÕES EXTRA-JUDICIAIS E INTIMAÇÃO 1º PÚBLICO LEILÃO: 14 de Dezembro de 2.023 (quinta-feira), com início á partir das 15:00 horas e término 
á partir das 15:30 horas. 2º PÚBLICO LEILÃO: 15 de Dezembro de 2.023 (sexta-feira), com início á partir das 15:00 horas e término á partir das 15:30 horas. na modalidade de 
leilão on-line (virtual), desde que o interessado em participar e arrematar, seja cadastrado previamente no site do leiloeiro: www.leiloesbrasilcassiano.com.br GLENER BRASIL 
CASSIANO, leiloeiro público oficial,  devidamente matriculado na JUCEMG – Junta comercial do Estado de Minas Gerais sob o nº 470, com escritório profissional sito á Rod. 
BR 365, Km 612, nº 550, Conjunto Alvorada, CEP: 38.407-180, Uberlândia (MG), fone: (34) 3229-6161, faz saber que devidamente contratado e autorizado pelo Vendedor e/ 
ou Credor(a) Fiduciário(a), venderá o imóvel a seguir identificado, na forma do Decreto Lei 21.981, de 19 de Outubro de 1.932, Decreto 22.427, de 1º de Fevereiro de 1.933 
e artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de Novembro de 1.997, que dispõe sobre o Sistema de Financiamento Imobiliário, em PRIMEIRO e SEGUNDO PÚBLICOS LEILÕES, nos dias, hora, 
e local acima referidos, para pagamento de dívidas, despesas, prêmios de seguro, encargos legais, tributos, contribuições condominiais, editais, despesas gerais e comissão 
devida ao Leiloeiro Oficial, em favor de TOTALENERGIES DISTRIBUIDORA BRASIL LTDA. (CREDORA FIDUCIÁRIA), com sede e foro em PINDAMONHANGABA (SP), sendo a 
responsabilidade do pagamento em nomes de VALÉRIA DAVANSO AGUADO LTDA. (DEVEDOR) e ÉDSON BONATTO RODRIGUES (DEVEDOR FIDUCIANTE). IMÓVEL OBJETO DO 
LEILÃO: - TERRENO CONSTITUÍDO DE PARTE DO LOTE Nº 4, DA QUADRA B, DO LOTEAMENTO DENOMINADO JARDIM GRAMADO, NESTA CIDADE, MEDINDO 4,905 METROS 
DE FRENTE PARA A AVENIDA PRAIA DO SOL, E 4,905 METROS NOS FUNDOS, ONDE CONFRONTA COM PROPRIEDADE DE MANOEL DE SOUZA, POSSUI 35,25 METROS Á ESQUERDA 
DE QUEM DA REFERIDA AVENIDA OLHA PARA O IMÓVEL, ONDE CONFRONTA COM O REMANESCENTE DO MESMO LOTE Nº 4 (CASA Nº 02 DA PLANTA), 35,25 METROS DO 
LADO DIREITO, CONFRONTANDO TAMBÉM COM O REMANESCENTE DO MESMO LOTE Nº 04 (CASA Nº 04 DA PLANTA), PERFAZENDO A ÁREA DE 172,901 M2,  DISTANTE 4,905 
METROS DA CASA Nº 01 DA PLANTA, Nº 285 DA REFERIDA AVENIDA, CONSTANDO EM SUA AV. 01 A CONSTRUÇÃO NO IMÓVEL DE UMA CASA RESIDENCIAL TÉRREA, COM 
ÁREA DE 95,51 M², Nº. 03 DA PLANTA, QUE RECEBEU O Nº. 293, DA AVENIDA PRAIA DO SOL, CONFORME CARTA DE HABITAÇÃO Nº. 10.411, DE 03 DE SETEMBRO DE 1.992, 
CERTIDÃO Nº. 686, DE 12 DE MARÇO DE 1992, AMBAS EXPEDIDAS PELA PREFEITURA LOCAL, E CND DO INSS Nº. 695601, SÉRIE F, EXPEDIDA AOS 08 DE AGOSTO DE 1.995, 
PELA AGÊNCIA DE SÃO VICENTE-SP. E, EM SUA AV. 08 QUE NOS TERMOS DO DECRETO MUNICIPAL NUMERO 2332, DE 20 DE JULHO DE 1.994, A AVENIDA PRAIA DO SOL 
DENOMINA-SE ATUALMENTE RUA RAILTON BARBOSA DOS SANTOS. (MATRÍCULA Nº 72.760 DO OFICIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DE PRAIA GRANDE (SP). A regularização 
das benfeitorias existentes no imóvel, se todos não estiverem regularizadas, e a imissão de posse caso o mesmo esteja ocupado, o arrematante ficará ciente que será o 
responsável pelas mesmas. A venda se dará à vista, devendo o pagamento ser realizado no ato da arrematação e as  despesas relativas à comissão do Leiloeiro no 
percentual de 5% (CINCO POR CENTO) sobre o valor de lanço, consoante preconiza o § único do artigo 24 do Decreto Lei 21.981, de 19 de Outubro de 1.932, inclusive 
registro, impostos e taxas correrão por conta do arrematante. O lanço mínimo para venda do referido imóvel com as respectivas benfeitorias no PRIMEIRO LEILÃO, no 
dia 14 de Dezembro de 2.023 (quinta-feira), com início a partir das 15:00 horas e término á partir das 15:30 horas, será de conformidade com o mercado imobiliário da 
cidade de PRAIA GRANDE (SP), ou seja, R$ 286.316,82 (duzentos e oitenta e seis mil, trezentos e dezesseis reais e oitenta e dois centavos), de acordo com o inciso VI do 
artigo 24 e § único, bem como o artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de Novembro de 1.997 e mais a comissão do leiloeiro no percentual de 5% (CINCO POR CENTO). Caso não 
haja venda no PRIMEIRO LEILÃO, será realizado um SEGUNDO PÚBLICO E ÚLTIMO LEILÃO no mesmo local, no dia 15 de Dezembro de 2.023 (sexta-feira), com início a partir 
das 15:00 horas e término á partir das 15:30 horas, pelo maior lanço oferecido, desde que igual ou superior ao valor da dívida atualizada, ou seja: R$ 120.000,00 (cento e 
vinte mil reais), e mais a comissão do leiloeiro no percentual de 5% (CINCO POR CENTO). O Leiloeiro acha-se habilitado a fornecer informações pormenorizadas aos 
interessados sobre o imóvel. Ficam desde já intimado(s) o(s) Emitente(s) e o (s) Devedor(es) Fiduciante(s), caso não sejam localizados. O não pagamento, no prazo 
previsto neste edital, sujeitará o arrematante a multa equivalente a 10% do valor do lance não quitado, além de ficar obrigado a honrar com o pagamento da comissão do 
leiloeiro, tudo isso sem prejuízo da apuração de eventuais perdas e danos. Aquele que tentar fraudar a arrematação, além da reparação do dano na esfera cível - arts. 186 
e 927 do Código Civil - ficará sujeito as penalidades do artigo 358 do Código Penal. O referido imóvel será arrematado nas condições e  estado de conservação em que 
se encontra. Para todos os efeitos, considera-se a venda realizada por intermédio dos leilões previstos neste edital como sendo “ad corpus”, não cabendo qualquer 

reclamação posterior em relação a medidas, confrontações e demais peculiaridades do imóvel, cabendo aos interessados vistoriarem o bem antes de ofertarem lances 
no leilão, inclusive no que se refere a eventuais edificações existentes no local. Cabe aos interessados verificar, junto ao Município e demais órgãos competentes, 
eventuais restrições quanto ao uso do imóvel levado à leilão, inclusive, mas não somente, restrições ambientais. Caberá ao arrematante arcar com os custos e tribut os 
incidentes da transferência do imóvel, inclusive, mas não somente, custas com lavratura da escritura, taxas e ITBI. A partir da data da arrematação, caberá ao 
arrematante arcar com as taxas e tributos incidentes sobre o imóvel, inclusive, mas não somente, IPTU. Deverá o Comprador, previamente ao oferecimento de seu 
lance, ler atentamente todas as condições estabelecidas neste Edital, bem como verificar o imóvel in loco e respectiva  documentação imobiliária correspondente, 
cientificando-se de todas as características e circunstâncias que o afetam. O arrematante não poderá alegar, sob qualquer forma ou pretexto, o desconhecimento das 
condições do presente Edital de Leilão.  
                                                                                          GLENER BRASIL CASSIANO - LEILOEIRO OFICIAL – MAT. JUCEMG 470. 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO I SOMENTE ONLINE 

 

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.

ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE DOS CONSERTADORES DE CARGA 
E DESCARGA NOS PORTOS DE SANTOS, SÃO VICENTE, 

GUARUJÁ, CUBATÃO E SÃO SEBASTIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Nos termos dos artigos 10 “caput” e parágrafo único, 11 e 15 do Estatuto Social vigente da 
Associação Beneficente dos Consertadores de Carga e Descarga nos 
Portos de Santos, São Vicente, Guarujá, Cubatão e São Sebastião, ficam 
os seus associados, em pleno gozo de seus direitos estatutários, convocados a se reunirem em 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, que será realizada no dia 18/12/2023, na Rua Lucas 
Fortunato, 107 (segunda-feira), às 10h00 em primeira convocação, ou, às 11h00, com qualquer 
número de presentes, para deliberarem, discutirem e aprovarem a seguinte ordem do dia; A) 
Composição da mesa diretora dos trabalhos; B) leitura, discussão e aprovação da ata de Assembleia 
anterior; C) Conhecer, discutir e aprovar a Suplementação de Verbas para o exercício de 2023, 
com o respectivo Parecer do Conselho Fiscal; D) Conhecer, discutir e deliberar quanto a proposta 
orçamentária para o exercício de 2024, com o respectivo Parecer do Conselho Fiscal; E) Assuntos 
de Interesse Geral dos associados. Santos, 07 de dezembro de 2023. Sergio Roberto Hernandes 
Gomes – Diretor Presidente

SINDICATO DOS CONSERTADORES DE CARGA E DESCARGA NOS
PORTOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Nos termos dos artigos 16, 17 alínea “a”, 20, 21 alíneas “c” e “l” e 22 “c” do Estatuto Social vigente do 
Sindicato dos Consertadores de Carga e Descarga nos Portos do Estado de São 
Paulo, ficam os associados, em pleno exercício dos seus direitos estatutários, convocados a se reunirem 
em ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, que será realizada na sede da instituição sito a Rua Lucas 
Fortunato n.º 107 – Santos/SP, no dia 18/12/2023 (segunda-feira), às 8h, havendo número legal, ou, às 9h, 
com qualquer número de presentes, a fim de deliberarem quanto a seguinte ordem do dia; A) Composição 
da mesa diretora dos trabalhos; B) leitura, discussão e aprovação da ata de Assembleia anterior;  C) 
Deliberar e decidir, nos termos do Estatuto Social, quanto a suplementação de verbas para o exercício 
de 2023, com o respectivo Parecer do Conselho Fiscal; D) Deliberar e decidir, nos termos do Estatuto 
Social, quanto a previsão orçamentária para o exercício de 2024, com o respectivo parecer do conselho 
fiscal; E) Deliberar e aprovar a pauta de reivindicações da categoria profissional, tanto para avulsos quanto 
para vinculados; F) Deliberar e autorizar a diretoria a iniciar negociações a fim de celebrar Convenção/
Acordo Coletivo de Trabalho, considerando à data base de 1º de março de 2024, com os Sindicatos dos 
Operadores Portuários do Estado de São Paulo e Operadores Portuários e Terminais Públicos e Privados, 
Terminais Privativos inclusive, junto a empresa USIMINAS, bem como com os Operadores Portuários do 
Porto de São Sebastião, referente às condições laborais dos trabalhadores avulsos e dos contratados com 
vínculo empregatício por prazo determinado e indeterminado;  G) Deliberar e decidir quanto a instauração 
de Dissídio Coletivo de Natureza Econômica ou Jurídica à categoria; H) Assuntos de interesse geral da 
categoria. Santos, 07 de dezembro de 2023. Sergio Roberto Hernandes Gomes – Diretor Presidente
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INSTITUTO EDUCACIONAL FRATERNIDADE
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, dado à notoriedade nos 
termos do Art. 20, Parágrafo Primeiro, e para os 
fins do Art. 57, ambos do Estatuto Social, ficam 
convocados os Senhores Associados para a 
Assembleia Geral Extraordinária do Instituto 
Educacional Fraternidade, a ser realizada no 
próximo dia 11 de dezembro de 2023, às 21:00 
horas, em primeira convocação, e meia hora 
após em segunda convocação na sede social do 
Acácia Clube sito à Rua Luiz de Camões nº 147 
nesta cidade, para tratar da seguinte:
ORDEM DO DIA
1- Leitura, discussão e deliberação da Ata da 
Assembleia anterior.
2- Deliberação sobre a doação de bens imóveis 
da Instituição a título não oneroso, nos termos 
do Parágrafo único do artigo 57 do Estatuto 
Social.
3 - Outros assuntos de interesse da associação.

Santos, 05 de dezembro de 2.023 da (E.V)
Diego Fonseca Santana

Presidente do Conselho Deliberativo 

7ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação do executado HIDRAUSHOP MATERIAIS HIDRÁULICOS E AQUECEDORES LTDA, inscrito no CNPJ/MF sob
o nº 01.736.485/0001-49; e do depositário LUIS AUGUSTO FERRARI MAZZON. A Dra. Simone Curado Ferreira Oliveira, MM. Juíza de Direito da 7ª

Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem móvel, virem ou dele conhecimento tiverem e
interessar possa, que por este  Juízo processam-se os autos do Cumprimento de Sentença ajuizado por ALBERTO BARDUCO em face de HIDRAUSHOP MATERIAIS
HIDRÁULICOS E AQUECEDORES LTDA - Processo nº 0017623-74.2022.8.26.0562  (Principal nº  1020070-52.2021.8.26.0562)  –  Controle  nº  808/2021, e  que  foi
designada a venda do bem descrito  abaixo, de acordo com as regras expostas a  seguir: DO BEM MÓVEL -  O bem será vendido no estado em que se encontra, sem
garantia, constituindo ônus da  parte  interessada verificar suas condições antes das datas designadas para  as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO
EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do
CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do bem a ser apregoado. DA VISITAÇÃO - Os interessados em vistoriar o bem deverão enviar solicitação por escrito ao
e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem
sempre será possível, pois alguns bens estão em posse do executado. Independente da realização da visita, a arrematação será por conta e risco do interessado. DO
LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 18/12/2023 às 10:00 h e se encerrará
dia 23/01/2024 às 10:00 h, onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação,
seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 23/01/2024 às 10:01 h e se encerrará no dia 15/02/2024 às 10:00 h, onde serão aceitos lances com no
mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves
Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o valor mínimo para a
venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por  cento) do valor da avaliação judicial. Na hipótese de incapaz não serão admitidos lances inferiores a 80% do valor
da avaliação, nos termos do art. 896 do CPC. DOS LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS –
Eventuais ônus sobre o bem correrão por conta do arrematante, exceto eventuais débitos e demais taxas e impostos que serão subrogados no valor da arrematação nos
termos do Art. 130, “ caput”  e parágrafo único, do CTN. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado, no prazo de até 24h
(vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA
PROPOSTA  -  Os  interessados  na  aquisição  do  bem de  forma  parcelada,  deverão  apresentar  proposta  enviando  de  forma  detalhada  sua  intenção  no  e-mail
proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o leilão se encerre negativo. No entanto
caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o
interessado  em adquirir  o  bem realizando  o  pagamento  à  vista, deve  confirmar  o  lance  em leilão, já  aquele  que  tem a  intenção  de  realizar  o  pagamento  de  forma
parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o
leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução da lide. PENALIDADES
PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma da parcela
inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a execução do
valor  devido, devendo  ambos os pedidos serem formulados nos autos da  execução  em que  se  deu  a  arrematação  (Art. 895, §  4º e  5º do  CPC). DA COMISSÃO –  O
arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por cento) sobre o preço de arrematação do bem. A comissão devida ao
Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial ou
por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão do Leiloeiro deverá ser
realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através de guia de depósito que será enviada por e-mail. DA REMIÇÃO - Se o executado
pagar a dívida ou firmar acordo após a publicação deste edital, o mesmo deverá pagar ao leiloeiro o custo relativo à publicação. Todas as regras e condições do Leilão
estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e  Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo  caso a  intimação pessoal do
executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I,
do  CPC. RELAÇÃO DOS BENS: LOTE 01: 03  (três)  kits para  aquecimento  solar  marca  Soletrol, modelo  Solarmax  Eco  200  contendo  cada  um: A)  reservatório  térmico
modelo Special 200L (200 litros) fabricado em termoplástico, isolamento em poliuretano, sem CFC, e acabamento externo em alumínio, acompanhado de uma caixa de
quebra-pressão de 25 litros de termoplástico para alimentação de água fria diretamente da rede pública. B) coletor solar de 1,60m2 feito em cobre e alumínio. C) Kit de
instalação (10 abraçadeiras em aço inox idável de 1"; 1 mangueira flexível de borracha EPDM 7/8" para alta temperatura com 42cm; 3 mangueiras flexíveis de borracha
EPDM 7/8" para  alta  temperatura  com 60cm cada; 1  mangueira  flexível pré-moldada em "L" de  borracha EPDM 7/8" para  alta  temperatura  para  respiro; 2  tampões em
borracha  EPDM). Produto  novo  e  sem uso  a  ser  fabricado  pela  empresa  executada  quando  de  sua  entrega. Avaliação deste  lote:  R$  8.145,00  (oito mil cento e
quarenta e cinco reais) para abril de 2023. LOTE 02: uma caminhonete cab.aberta marca FIAT, modelo STRADA FIRE FLEX, ano 2011/2012, placa ETT2949, renavam
383465940, cor branca, chassi 9BD27803MC7462502, álcool/gasolina. Consta no site da Secretaria da Fazenda do Estado de São Paulo débitos vinculados ao veículo
no valor total R$ 155,23 (14/11/2023). Avaliação deste lote: R$ 33.382,00 (tr inta e três mil trezentos e oitenta e dois reais) para outubro de 2023. LOTE 03: uma
caminhonete cab.aberta marca FIAT, modelo STRADA WORKING, ano 2000, placa DAK4121, renavam 00742507882, cor branca, chassi 9BD278012Y2742317, gasolina.
Consta  no  site  da  Secretaria  da  Fazenda  do  Estado  de  São  Paulo  débitos vinculados ao  veículo  no  valor  total  R$  1.019,20  (14/11/2023). Avaliação deste  lote:  R$
5.000,00 (cinco mil reais) para outubro de 2023. Os bens encontrma-se na Rua Nicolau Grandini, 87, Jardim Alvorada, São Manuel/SP, sendo nomeado depositário LUIS
AUGUSTO FERRARI MAZZON. Débitos desta  ação  as fls.92  no  valor  de  R$  6.732,13  (maio/2023). Santos, 18  de  novembro  de  2023. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra.
Simone Curado Ferreira Oliveira-Juíza de Direito

(11) 3149-4600 www.megaleiloes.com.br

7ª VARA CÍVEL DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação da executada RENIRA DE AYRA CARAZOLI, inscrita no CPF/MF sob o nº 131.060.748-68; e seu cônjuge,
RENALDO CARAZOLI, inscrito no CPF/MF sob o nº 131.060.748-68. A Dra. Simone Curado Ferreira Oliveira, MM. Juíza de Direito da 7ª Vara Cível da

Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa,
que por este Juízo processam-se os autos da Ação de Execução de Título Extrajudicial que CONDOMÍNIO EDIFÍCIO MARCELINA move em face de RENIRA DE AYRA
CARAZOLI - Processo nº 1005268-20.2019.8.26.0562 - Controle nº 214/2019, e que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas
a seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD CORPUS”  e no estado em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar
suas condições antes das datas designadas para  as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL -  O edital  será  publicado  na  rede  mundial  de
computadores, no  sítio  do  Leiloeiro  www.megaleiloes.com.br, em conformidade  com o  disposto  no  art. 887, §  2º, do  Código  de  Processo  Civil, inclusive  as fotos e  a
descrição  detalhada  do  imóvel  a  ser  apregoado.  DA  VISITAÇÃO  -  Os  interessados  em vistoriar  o  bem deverão  enviar  solicitação  por  escrito  ao  e-mail
visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre  esclarecer  que  cabe  ao  responsável  pela  guarda  do  bem autorizar  o  ingresso  dos interessados, sendo  que  a  visitação  nem
sempre  será  possível. Independente  da  realização  da  visita, a  arrematação  será  por  conta  e  risco  do  interessado. DO LEILÃO -  O Leilão  será  realizado  por  MEIO
ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 18/12/2023 às 14:30 h e se encerrará dia 23/01/2024 às 14:30 h, onde somente
serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que
terá início no dia 23/01/2024 às 14:31 h e se encerrará no dia 16/02/2024 às 14:30 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da
avaliação, que será atualizada até a data da alienação judicial. DO CONDUTOR DO LEILÃO - O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello
Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo - JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM - No 2º Leilão, o valor mínimo
para a venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por  cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada até a data da alienação judicial. Na hipótese de
incapaz não serão admitidos lances inferiores a 80% do valor da avaliação, nos termos do art. 896 do CPC. DOS LANCES - Os lances poderão ser ofertados pela Internet,
através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS - Eventuais ônus sobre o imóvel correrão por conta do arrematante, exceto eventuais débitos de IPTU e demais
taxas e impostos que serão sub-rogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “ caput”  e parágrafo único, do CTN, bem como os débitos de condomínio (propter
rem) que também serão sub-rogados no preço da arrematação, conforme Artigo nº 908, § 1°, CPC. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço
do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob
pena  de  se  desfazer  a  arrematação. DA PROPOSTA -  Os interessados na  aquisição  do  bem de  forma  parcelada, deverão  apresentar  proposta  enviando  de  forma
detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o leilão se
encerre  negativo. No  entanto  caso  o  leilão  se  encerre  positivo, as propostas apresentadas serão  desconsideradas, vez que  o  pagamento  à  vista  prevalece  sob  o
pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de
realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de
proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução da lide.
PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma
da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a
execução  do  valor  devido, devendo  ambos os pedidos serem formulados nos autos da  execução  em que  se  deu  a  arrematação; (Art. 895, §  4º e  5º do  CPC). DA
COMISSÃO - O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por  cento) sobre o preço de arrematação do imóvel. A
comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por
determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão
do Leiloeiro deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através de guia de depósito, que ficará disponível no site  do
Leiloeiro ou será enviada por e-mail. Todas as regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e
Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos
autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM: MATRÍCULA Nº 26.490 DO 2º CARTÓRIO DE REGISTRO DE
IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP - IMÓVEL: O apartamento nº 1, localizado no pavimento térreo ou 19 pavimento, abaixo do apartamento nº 4, do edifício à rua
Goiás nº 50, tendo dito apartamento entrada pelo hall geral de entrada do Edifício e entrada independente pela área lateral esquerda do Edifício (lado da av. Washington
Luiz), contendo um quarto, corredor, banheiro completo, cozinha, sala de jantar e área de serviço com tanque para lavar roupa, confrontando pela frente com o hall geral
de entrada, do - lado direito (lado da av. Conselheiro Nébias), com o apartamento nº 2 e do lado esquerdo com a área lateral do Edifício, e nos fundos com a are a dos
fundos do edifício, tendo este apartamento uma área construída 42,12 m2, mais ou menos, correspondendo ao mesmo uma fração ideal de 1/9 sobre o terreno e demais
coisas de uso comum do prédio. Consta na Av.2 desta matrícula que o prédio do qual faz parte o apartamento desta matrícula, passou-se a denominar-se Condomínio
Edifício  Marcelina. Consta  na  Av.3  desta  matrícula  a  penhora  exequenda  do  imóvel  desta  matrícula, sendo  nomeada  depositária  a  executada. Contribuinte  nº
56.033.017.001 (Conf.fls.86). Consta no site da Prefeitura de Santos/SP débitos inscritos na Dívida Ativa no valor de R$ 10.643,20 e débitos de IPTU para o exercício
atual no valor de R$ 1.101,17 (20/11/2023). Valor  de Avaliação: R$ 241.033,42 (duzentos e quarenta e um mil, tr inta e três reais e quarenta e dois centavos) para
novembro de 2023, que será atualizado até a data da alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débito desta ação às fls.252/254 no valor de R$
37.757,66 (novembro/2023). Santos, 20 de novembro de 2023. Eu, diretora/diretor, conferi.

(11) 3149-4600 www.megaleiloes.com.br

EDITAL DE INTIMAÇÃO. PRAZO: 30 DIAS. PROCESSO Nº 0003819-18.2023.8.26.0590. 
O(A) MM Juiz(a) de Direito da 4ª Vara Cível, do Foro de São Vicente, Estado de São Paulo, 
Dr(a). Fernando Eduardo Diegues Diniz, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) LEYLA 
SOUZA DA ROCHA PITTA CARDOSO, CPF 018.177.158-60, que lhe foi ajuizada Ação de 
Cumprimento de Sentença por parte de Sociedade Visconde de São Leopoldo e, encontrando-
se a executada em lugar ignorado, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que 
no prazo de 15 dias, contados após o decurso de 30 dias supra, pague a quantia de R$ 
58.257,36 (31/05/2023), atualizada e acrescida de custas, sob pena de multa de 10% e 
honorários de advogado de 10%, e expedição de mandado de penhora e avaliação, seguindo-
se os atos de expropriação (art. 523 e §§ do CPC). Transcorrido o prazo previsto no art. 523 
sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que a executada, 
independentemente de penhora ou nova intimação, apresente nos próprios autos a sua 
impugnação (art. 525 CPC). Será o presente afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. 
Dado e passado nesta cidade de São Vicente, aos 04 de dezembro de 2023. Eu, Luiz Carlos 
Pedroso dos Santos, Escrevente Técnico Judiciário, digitei. Eu, José Carlos Fernandes, 
Coordenador, conferi. 

EDITAL DE INTIMAÇÃO. PRAZO: 30 DIAS. PROC. 0004286-02.2020.8.26.0590. O MM Juiz de 
Direito da 6ª Vara Cível, do Foro de São Vicente/SP, Dr. Artur Martinho de Oliveira Júnior, na 
forma da Lei, FAZ SABER a FRANCISCO DE ASSIS CARVALHO, CPF 306.083.758-96, que nos 
autos do Cumprimento de sentença movido por COLÉGIO NOVO LÍDER LTDA ME, para garantia 
da execução que visa o recebimento do valor de R$ 6.356,40 (novembro de 2020), foi efetuado 
bloqueio “on line” pelo sistema Sisbajud (fls. 48/49), no valor de R$ 588,49, bem como o bloqueio 
de transferência do veículo marca Honda, modelo CG 125 FAN, Placa DOX3687, ano 2005, chassi 
9C2JC30705R803608 (fls. 55/56), para que, caso queira, ofereça impugnação no prazo de 15 dias, 
contados após o decurso do prazo deste edital. Será o presente edital publicado na forma da lei. 
NADA MAIS. São Vicente, aos 29 de novembro de 2023. ARTUR MARTINHO DE OLIVEIRA 
JÚNIOR-Juiz de Direito. 

EDITAL DE INTIMAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 0017986-27.2023.8.26.0562. O MM Juiz de 
Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. Raul Marcio Siqueira Júnior, na forma da Lei, 
FAZ SABER a INTERFIX DO BRASIL LTDA, CNPJ 01.957.033/0001-97, que lhe foi ajuizada Ação 
de Cumprimento de Sentença por Ásia Shipping Transporte Internacionais Ltda e, encontrando-se 
a executada em lugar ignorado, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que no prazo 
de 15 dias, contados após o decurso de 20 dias supra, pague a quantia de R$ 31.852,39 
(31/10/2023), atualizada e acrescida de custas, sob pena de multa de 10% e honorários de 
advogado de 10%, e expedição de mandado de penhora e avaliação, seguindo-se os atos de 
expropriação (art. 523 e §§ do CPC). Transcorrido o prazo previsto no art. 523 sem o pagamento 
voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que a executada, independentemente de penhora ou 
nova intimação, apresente nos próprios autos a sua impugnação (art. 525 CPC). Será o presente 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

Pregão Eletrônico n. º 292/2023
Processo Administrativo n. º 

2.980/2023

Objeto: “LOCAÇÃO DE CAMINHÕES 
E ÔNIBUS COM FORNECIMENTO 
DE MÃO DE OBRA E COMBUSTÍVEL 
POR HORA PRODUTIVA”
Critério de Julgamento: Menor valor 
unitário. Tipo de Licitação: Licitação 
não diferenciada. Número da Oferta de 
Compra: 855800801002023OC00436
Comunicado de Alterações no Edital e 
Nova Data para a Sessão Pública
Pelo presente comunicamos a todos 
os interessados que esta Prefeitura 
efetuou alterações no Edital do Pregão 
supramencionado. Face ao exposto, 
informamos que a data da Sessão Pública 
do Pregão Eletrônico inicialmente 
designada para o dia 12/12/2023 às 
14h30min (Horário Oficial de Brasília 
– DF), foi transferida para o dia 22 de 
dezembro de 2023 às 09h30min (Horário 
Oficial de Brasília - DF). 
Informamos ainda que o Edital alterado 
poderá ser retirado GRATUITAMENTE 
por quem já o adquiriu presencialmente 
e também estará disponível para consulta 
e download de todos os interessados de 
forma gratuita nos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br.
Este comunicado encontra-se disponível 
no site www.praiagrande.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 06 de 
dezembro de 2023. 

ISRAEL LUCAS EVANGELISTA - 
Secretário de Serviços 

Urbanos Substituto

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 307/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS 
PARA FORNECIMENTO DE 
CABEAMENTO PARA SISTEMA 
DE VIDEOMONITORAMENTO E 
ALARME” Processo Administrativo: 
12.216/2023. Data e Hora do Pregão: 
22/12/2023 às 09h30min (Horário Oficial 
de Brasília - DF). Sessão Pública: www.
bec.sp.gov.br
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO COM 
RESERVA DE COTA PARA ME/EPP
Número da Oferta de Compra: 
855800801002023OC00455 
A Prefeitura da Estância Balneária de 
Praia Grande, através do Gabinete da 
Prefeita, Secretaria de Planejamento, 
Secretaria de Administração, Secretaria 
de Assuntos de Segurança Pública, 
Procuradoria Geral do Município, 
Secretaria de Finanças, Secretaria 
de Assistência Social, Secretaria de 
Educação, Secretaria de Saúde Pública, 
Secretaria de Serviços Urbanos, 
Secretaria de Transportes, Secretaria de 
Cultura e Turismo, Secretaria de Esporte 
e Lazer e Subsecretaria de Assuntos da 
Juventude, torna público que, na data, 
horário e local acima assinalados, fará 
realizar licitação na modalidade Pregão 
Eletrônico, com critério de julgamento de 
MENOR PREÇO UNITÁRIO.
O Edital e seus Anexos poderão ser 
obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 6 de dezembro de 2023. 

ELIANA CRISTINA JERÔNIMO 
FERREIRA - Secretária Municipal 

de Planejamento

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 308/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE 
VIDEO MONITORAMENTO”
Processo Administrativo: 9.459/2023
Data e Hora do Pregão: 22/12/2023 às 
09h30min (Horário Oficial de Brasília - 
DF). Sessão Pública: www.bec.sp.gov.br
Tipo de Licitação: LICITAÇÃO COM 
RESERVA DE COTA PARA ME/EPP
Números das Ofertas de Compras: 
855800801002023OC00456 (COTA 
RESERVADA PARA ME/EPP)
855800801002023OC00457 (AMPLA 
CONCORRÊNCIA)
A Prefeitura da Estância Balneária de 
Praia Grande, através da Subsecretaria 
de Assuntos da Juventude, Secretaria de 
Planejamento, Secretaria de Assuntos de 
Segurança Pública, Procuradoria Geral do 
Município, Secretaria de Administração, 
Secretaria de Finanças, Secretaria 
de Assistência Social, Secretaria de 
Educação, Secretaria de Saúde Pública, 
Secretaria de Habitação, Secretaria de 
Serviços Urbanos, Secretaria de Trânsito, 
Secretaria de Transportes, Secretaria de 
Cultura e Turismo e Secretaria de Esporte 
e Lazer, torna público que, na data, 
horário e local acima assinalados, fará 
realizar licitação na modalidade Pregão 
Eletrônico, com critério de julgamento de 
MENOR PREÇO POR LOTE.
O Edital e seus Anexos poderão ser 
obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.
sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 
ciência, consulta e/ou download de todos 
os interessados.

Praia Grande, 6 de dezembro de 2023. 

ELIANA CRISTINA JERÔNIMO 
FERREIRA - Secretária Municipal 

de Planejamento

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº. 309/2023

Objeto: “AQUISIÇÃO DE 

QUADRICICLO ATRAVÉS DE 

EMENDA INDIVIDUAL IMPOSITIVA 

LEI Nº 2142/2022 – LOA 2023 – 

VEREADOR MARCOS ROGÉRIO 

CÂMARA” Processo Administrativo: 

7.339/2023. Data e Hora do Pregão: 

27/12/2023 às 09h30min (Horário Oficial 
de Brasília - DF)
Sessão Pública: www.bec.sp.gov.br

Tipo de Licitação: LICITAÇÃO NÃO 

DIFERENCIADA. Número da Oferta de 

Compras: 855800801002023OC00458

A Prefeitura da Estância Balneária de 

Praia Grande, através da Secretaria de 

Assuntos de Segurança Pública, torna 

público que, na data, horário e local 

acima assinalados, fará realizar licitação 

na modalidade Pregão Eletrônico, com 

critério de julgamento de MENOR 

PREÇO UNITÁRIO.

O Edital e seus Anexos poderão ser 

obtidos GRATUITAMENTE, na íntegra, 
através dos sites www.praiagrande.

sp.gov.br e www.bec.sp.gov.br para 

ciência, consulta e/ou download de todos 

os interessados.

Praia Grande, 6 de dezembro de 2023. 

MARCOS ROBERTO BARBOSA 
CRAVEIRO - Secretário Municipal de 

Assuntos de Segurança Pública

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

Aviso de Retificação
Referente ao Pregão Eletrônico nº. 
293/2023 - Processo Administrativo 

nº 15.561/2023

Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS 
PARA LOCAÇÃO DE CAÇAMBA 
ESTACIONÁRIA”
Número da Oferta de Compra: 
855800801002023OC00437
Considerando a necessidade de análise 
do Edital do Pregão Eletrônico em 
epígrafe pela Secretaria de Educação, 
impossibilitando a disponibilização 
deste em tempo hábil nos sites www.
praiagrande.sp.gov.br e www.bec.sp.gov.
br, retificamos a data e hora da sessão 
pública constantes no Aviso de Licitação 
publicado em 02/12/2023 no jornal 
“Diário do Litoral” – A6 – e em 04/12/2023 
no jornal “Diário Oficial do Estado de 
São Paulo” – Caderno Municípios, p.29 
–, conforme comprovantes às fls. 186/187 
dos autos. Portanto, informo que:
Onde se lê: “Data e Hora do Pregão: 
15/12/2023 às 09h30min (Horário Oficial 
de Brasília - DF) ”
Leia-se: “Data e Hora do Pregão: 
27/12/2023 às 09h30min (Horário Oficial 
de Brasília - DF). ”
As demais informações do Aviso de 
Licitação permanecem inalteradas. 
Após publicação deste aviso, o Edital 
com nova data será disponibilizado nos 
sites www.praiagrande.sp.gov.br e www.
bec.sp.gov.br para ciência, consulta e/ou 
download de todos os interessados.

Praia Grande, 6 de dezembro de 2023. 

MARIA APARECIDA CUBILIA - 
Secretária Municipal de Educação

Município da Estância 
Balneária de Praia Grande

Estado de São Paulo

AVISO DE LICITAÇÃO 
Nº. 103/2023.

Acha-se Aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância Balneária de 
Itanhaém o Pregão Eletrônico nº. 
103/2023 Processo n º 14.498/2023
Interessado: Secretaria de Saúde. 
Tipo de Licitação: Menor Preço por 
item. Objeto: Registro de preço para 
possível aquisição de medicamentos 
a fim de atender os processos 
judiciais da Secretaria de Saúde da 
Prefeitura Municipal de Itanhaém 
pelo período de 12 (doze) meses.
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 
Início – 07/12/2023 e Final – 
21/12/2023. DATA E HORA DA 
ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 
A partir das 08:30 Horas do dia 
20/12/2023.
Recebimento da documentação do 
lote 01 ao 32: até o 3º (terceiro) dia 
útil subseqüente ao da realização da 
sessão. Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório serão 
realizadas pela Internet no endereço 
eletrônico: www.novobbmnet.com.br.
INFORMAÇÕES: Telefone (0xx13) 
3421.1600, ramal 1644 e ou pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL DA 
ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE 
ITANHAÉM, EM 06 DE dezembro de 
2023.

Gilberto Andriguetto Júnior - 
Secretário Municipal da Secretaria 

de Administração.

A
N
G
U
L
U
S R

ID
E
T

AVISO DE LICITAÇÃO Nº. 98/2023.

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância Balneária de 
Itanhaém o Pregão Eletrônico nº. 
98/2023 Processo n º 12.271/2023
Interessado: Secretaria de Serviços 
e Urbanização. Tipo de Licitação: 
Menor Preço por Item.
Objeto: Registro de Preços para 
Possível Aquisição de Canos de 
PVC Corrugados, a fim de Atender a 
Secretaria de Serviços e Urbanização 
da Prefeitura Municipal de Itanhaém, 
pelo período de 12 (doze) meses, 
nos termos da legislação vigente, 
e Obtenção do edital completo: a 
partir do dia 07/12/2023, na Internet 
no endereço eletrônico: www.
licitacoes-e.com.br; 
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS
RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 
Início – Das 10:00 Horas dia 
07/12/2023 e Final – às 08:30 Horas 
do dia 21/12/2023.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 
A partir das 08:30 Horas do dia 
21/12/2023. INÍCIO DA DISPUTA DE 
PREÇOS: A partir das 10:00 Horas 
do dia 21/12/2023. Recebimento da 
documentação dos itens 01 aos 08: 
até o 3º (terceiro) dia útil subseqüente 
ao da realização da sessão.
Todas as fases referentes a este 
procedimento licitatório serão 
realizadas pela Internet no endereço 
eletrônico: www.licitacoes-e.com.br.
INFORMAÇÕES: Telefone (0xx13) 
3421.1600, ramal 1221
ID: 1030609. PREFEITURA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA 
BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, EM 06 
DE DEZEMBRO DE 2.023.

Gilberto Andriguetto Júnior  
SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DA SECRETARIA DE 
ADMINISTRAÇÃO.
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AVISO DE ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO – PREGÃO 

ELETRÔNICO N.º 218/23  
PROC. ADM. N.º 32.336/23. 

Objeto: Aquisição de 
doces e salgadinhos 
para abastecimento dos 
equipamentos da Secretaria 
de Desenvolvimento Social, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Arrematante: Lote 1 – 
Natalino & Natalino Ltda. Valor: 
R$ 29.000,00 (vinte e nove mil 
reais). Adjudicação: 29/11/23. 
Homologação: 04/12/23. 
Informações: Telefone (13) 
3579-1396 com Thiago Alves 
de Lima Rodrigues. Just.: Lei 
Federal n.º 10.520/02.

São Vicente, 7 de
dezembro de 2023.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 

Departamento de Compras 
e Licitações

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO – PREGÃO 

ELETRÔNICO N.º 234/23 
PROC. ADM. N.º 35.137/23 

Objeto: Registro de Preços para 
aquisição de estabilizadores 
e nobreaks para suprir as 
necessidades das unidades 
da Prefeitura Municipal de São 
Vicente. Arrematante: Lotes 1 e 
3 – Sinces Tecnologia Comércio 
e Serviços Ltda. Valor: R$ 
48.055,00 (quarenta e oito mil 
e cinquenta e cinco reais). Lote 
2 – BTV Tecnologia e Serviços 
Ltda. Valor: R$ 2.200,00 (dois 
mil e duzentos reais). Lote 4 – 
BCG Comércio e Serviços Ltda. 
Valor: R$ 14.973,00 (quatorze 
mil, novecentos sessenta e três 
reais). Adjudicação: 30/11/23. 
Homologação: 04/12/23. Just.: 
Lei Federal n.º 10.520/02. 

São Vicente, 7 de 
dezembro de 2023.

RENAN DA ROCHA RIBEIRO
Subsecretário de Tecnologia 

e Controle Interno

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO N.º 
109/23 – EDITAL N.º 109/23 
PROC. ADM. N.º 19.770/23. 

Objeto: Registro de Preços 
para a confecção de uniformes 
esportivos para atender a 
Secretaria de Esportes de 
São Vicente, pelo período de 
12 (doze) meses, conforme 
especificações constantes 
no Anexo I deste Edital. 
Recebimento das Propostas: 
até 9 horas do dia 19/12/23. 
Abertura das Propostas e 
início da Sessão Pública: às 
09h30min do dia 19/12/23. 
Início da Etapa de Lances: 
a partir das 09h45min do dia 
19/12/23. Sites para acessar o 
Edital: https://www.saovicente.
sp.gov.br/categoria/137 e www.
novobbmnet.com.br. Para 
solicitação de esclarecimentos 
e acesso à Sessão Pública: 
www.novobbmnet .com.br. 
Informações: Telefone (13) 
3579-1388 com Fernanda. 
Just.: Lei Federal n.º 10.520/02. 

São Vicente, 7 de 
dezembro de 2023.

MARTA FLORINDO
Coordenadora de Compras 

e Licitações 
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 A Um grupo de 24 pessoas 
que operavam em uma cen-
tral telefônica para aplicar gol-
pes foi preso nesta terça-fei-
ra (5). Segundo a Secretaria 
de Segurança Pública (SSP), a 
ação ocorreu no imóvel onde 
funcionava o esquema, em 
um conjunto comercial no 
bairro da República, centro 
de São Paulo.

Os golpistas se identifica-
vam como funcionários de 
grandes empresas do ramo 
de telefonia e entravam em 
contato com representantes 
de comércios informando que 
seria necessário a renovação 
do cadastro, sem qualquer 
custo. Para isso, era enviado 
aos estabelecimentos docu-
mentos para assinaturas, com 
a promessa também de me-
lhorar o nome da empresa em 
sites de busca.

No entanto, os documen-
tos enviados se referiam a 
contrato de prestação de ser-
viços publicitários, que não 
eram cumpridos. Além disso, 
era cobrada uma taxa de R$ Polícia descobre ‘call center do golpe’ e prende 24 pessoas no centro de SP; caso segue em investigação

DIVULGAÇÃO/SSP

Polícia descobre ‘call center 
do golpe’ e prende 24 pessoas 

CRIME. Esquema criminoso funcionava em um conjunto comercial no bairro da República, na capital paulista

399 por mês às empresas con-
tratantes após a assinatura.

Ainda de acordo com a SSP, 
foram realizados vários bole-
tins de ocorrência em que as 
vítimas relatavam terem sido 
induzidas ao erro no forneci-
mento de dados e assinaturas 
do contrato.

Com as informações, os 
policiais do Departamento Es-
tadual de Investigações Crimi-
nais (Deic) foram até o imóvel, 
onde havia 24 pessoas ope-
rando o esquema criminoso. 
Foram apreendidos 11 com-
putadores, 8 celulares, 5 má-
quinas de cartão, 5 carimbos 
e diversos papéis que serão 
analisados.

O grupo foi preso em fla-
grante e encaminhado à 2ª 
Delegacia de Investigações 
Gerais (Sobre Estelionato e 
Crimes contra a Fé Pública), 
do Deic, onde o caso foi re-
gistrado como associação cri-
minosa. Foi também fixada 
fiança no valor de R$ 1,3 mil 
para cada autuado. (Maria Eduar-

da Guimarães)

Deputados 
aprovam 
privatização 
da Sabesp

 A Em sessão marcada por 
confronto entre manifestantes 
e a Polícia Militar, a Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo aprovou na noite desta 
quarta-feira (6) o texto-base da 
privatização da Sabesp (Com-
panhia de Saneamento do Es-
tado de São Paulo).

Foi uma vitória esmaga-
dora do governador Tarcísio 
de Freitas (Republicanos). Ao 
todo, mais de 62 de um total 
de 94 deputados votaram a 
favor do projeto do governo, 
mais do que a expectativa nos 
últimos dias do próprio Palá-
cio dos Bandeirantes, que já 
falava em cerca de 50 nomes. 
Houve 1 voto não.

A oposição não participou 
da votação e deixou o plená-
rio em protesto após a confu-
são com a PM e argumentou 
questões de saúde, uma vez 
que o plenário estava repleto 
de gases de efeito moral.

O texto aprovado autori-
za o governo a diminuir sua 
participação na companhia, 
hoje em 50,3%, mas não de-
fine qual será a parcela esta-
tal. (FP)

62 VOTOS A FAVOR

 A O ex-deputado estadual 
Fernando Cury (União Brasil) 
foi condenado nesta quarta-
-feira (6) a 1 ano e 2 meses de 
prisão em regime aberto pela 
acusação de importunação se-
xual contra a ex-deputada es-
tadual Isa Penna (PC do B).

A decisão é da juíza Daniel-
le Galhano Pereira da Silva, da 
18ª Vara Criminal do Tribunal 
de Justiça de São Paulo.

A juíza, porém, substituiu a 
pena de prisão por multa de 20 
salários mínimos a serem doa-
dos a uma entidade pública ou 
privada e prestação de servi-
ços à comunidade pelo mes-
mo período da pena. A subs-

Fernando Cury é condenado 
por importunação sexual

O ex-deputado estadual Fernando Cury (União Brasil) foi 
condenado nesta quarta-feira a 1 ano e 2 meses de prisão 

CAROL JACOB/ALESP

tituição é prevista no Código 
Penal em caso de penas infe-
riores a quatro anos quando 
o réu não é reincidente. Essa 
condenação não torna Cury 
inelegível.

Em 16 de dezembro de 
2020, Cury foi flagrado pelas 
câmeras da Assembleia Legis-
lativa de São Paulo (Alesp) se 
aproximando de Isa por trás 
e apalpando a lateral do seu 
corpo durante uma sessão ple-
nária.

O Código Penal define im-
portunação sexual como “pra-
ticar contra alguém e sem a 
sua anuência ato libidinoso 
com o objetivo de satisfazer 

Decisão é da juíza Danielle Galhano Pereira da Silva, da  
18ª Vara Criminal do Tribunal de Justiça de São Paulo

a própria lascívia ou a de ter-
ceiro”.

A pena prevista é de um a 
cinco anos de prisão.

Na sentença, a magistrada 
afirma que a “conduta de Cury 
se enquadra perfeitamente 
nos conceitos apresentados de 
violência política de gênero, na 
medida em que ele, enquan-
to deputado estadual, praticou 
uma violência sexual contra a 
vítima, também deputada es-
tadual, em uma sessão plená-
ria [...], causando a ela humilha-
ção e impotência, com o fim 
[de] limitar sua participação 
política e, assim, prejudicar o 
exercício de seus direitos polí-

ticos, reforçando a dominação 
masculina naquele espaço e os 
estereótipos de gênero”.

A juíza afirma ainda que 
“não prosperam as alegações 
da defesa de que o crime não 
ocorreu, pois todos os elemen-
tos de prova conduzem à con-

duta delitiva do réu, que pra-
ticou ao mesmo tempo uma 
violência política de gênero e 
uma violência à dignidade se-
xual da vítima”.

O advogado Ezeo Fusco Ju-
nior, que defende Cury, afir-
ma que vai recorrer da decisão. 

“A defesa pretende recorrer da 
sentença porque entende que 
a mesma está totalmente di-
vorciada das provas colhidas 
durante a instrução e se ba-
seou exclusivamente na pala-
vra da vitima, que se mostrou, 
em várias oportunidades, con-
traditória e desmentida pelos 
demais elementos probatórios 
colhidos no processo”, diz.

Cury foi punido na Assem-
bleia com o afastamento por 
seis meses do mandato e foi 
expulso do seu partido à épo-
ca, o Cidadania. O ex-deputado, 
cuja base eleitoral é a região de 
Botucatu (SP), se filiou à União 
Brasil e concorreu à reeleição 
em 2022, mas não obteve um 
novo mandato.

Afastada da vida públi-
ca, Isa entrou em depressão 
após o episódio, trocou o PSOL 
pelo PC do B e chegou a con-
correr a deputada federal no 
ano passado, mas não foi elei-
ta. A matéria completa pode 
ser lida pelo site da Gazeta.  
(Carolina Linhares - FP)

 A O governador Tarcísio de 
Freitas inaugurou na última 
terça-feira (5), em Suzano, na 
Grande São Paulo, o novo Hos-
pital Regional do Alto Tietê. 
A unidade será referência no 
atendimento SUS de média e 
alta complexidade a morado-
res de 11 municípios da região 
e recebeu R$18,2 milhões, in-
vestidos em 2023, para ser en-
tregue à população.

“Um dia especial. Realizar 
essa entrega hoje nos deixa 
muito satisfeitos, porque era 
uma obra esperada há muito 
tempo. E foi algo que falamos 
na campanha e que tratamos 
como prioridade, e hoje está 
sendo concretizado”, afirmou 
Tarcísio de Freitas.

“E quando se entrega um 
hospital desse, quando se abre 
leitos, a gente sabe que vidas 
aqui serão salvas. E a gente 
quer que esse hospital possa 

Governo de SP inaugura novo 
Hospital Regional do Alto Tietê

A unidade será referência no atendimento SUS de média e alta 
complexidade a moradores de 11 municípios da região da Grande SP

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DO ESTADO

trazer esperança para a po-
pulação de Suzano e de todos 
os municípios do Alto Tietê”, 
acrescentou o governador.

A cerimônia em Suzano re-
uniu o secretário estadual de 

Saúde, Eleuses Paiva, o presi-
dente da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo 
(Alesp), André do Prado, depu-
tados, prefeitos, vereadores e 
gestores de saúde de serviços 

públicos e entidades convenia-
das ao SUS de São Paulo.

O hospital tem capacidade 
para 189 leitos, sendo dez de 
Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI) adulta. A nova unidade 
estadual de saúde vai atender 
a uma população de mais de 3 
milhões de pessoas que vivem 
na Grande São Paulo.

LONGA PERMANÊNCIA. 
O hospital possui uma ala de 
longa permanência, com 68 
leitos ativos para atendimen-
to a pacientes que necessitam 
de cuidado integral, contínuo 
e reabilitação. Há agora, tam-
bém, 20 leitos de clínica cirúr-
gica, 30 de clínica médica e 10 
de UTI. Até fevereiro de 2024, 
a unidade em Suzano atingirá 
sua capacidade plena de aten-
dimento.

“Estamos enxergando um 
amanhã muito melhor do que 
hoje. Eu posso afirmar que de 
quando nós assumimos para 
hoje nós melhoramos muito, 
e temos muito mais para me-
lhorar pela eficiência que nós 
estamos traçando no gasto  
público.

E, principalmente, pela 
vontade de investir na saúde 
e de garantir a cada cidadão 
desse estado uma saúde dig-
na e com qualidade”, afirmou 
o secretário estadual de Saúde, 
Eleuses Paiva.

Além da clínica geral e ci-
rúrgica, um dos focos do Hos-
pital Regional do Alto Tietê 
será o atendimento a pacientes 
de ortopedia, com salas cirúr-
gicas para adultos e crianças 
em resposta a uma demanda 
da região. Anualmente, a uni-
dade deverá fazer cerca de 2,8 
mil procedimentos cirúrgicos 
de ortopedia e cirurgia geral.  

INTERNAÇÕES. 
O hospital terá capacidade 
para 408 internações por mês. 
Desde o último dia 18 de se-
tembro, no início da abertu-
ra dos agendamentos, o hos-
pital registrou 968 consultas, 
511 exames e 105 procedimen-
tos cirúrgicos. Além disso, 22 
pacientes agudos já foram 
transferidos de outras unida-
des de saúde para a ala de lon-
ga permanência do Hospital  
Regional. (GSP)

Acusado de 
de roubo é 
preso em SP 

 A Um homem de 36 anos 
acusado de envolvimento em 
um esquema de roubo a car-
ros-fortes foi preso no bairro 
Parque Industrial Bandeiran-
tes, em Sumaré, na terça-feira 
(5). Segundo a Secretaria de Se-
gurança Pública (SSP), a equipe 
da Delegacia de Investigações 
Gerais (DIG) cumpriu manda-
dos de apreensão e prisão tem-
porária de seis pessoas suspei-
tas de envolvimento no roubo 
de um carro-forte na região de 
Piracicaba.

Durante as buscas, a equipe 
foi até a um dos endereços e 
prendeu um dos suspeitos. Lá, 
foram apreendidos 10 rádios 
comunicadores, três máqui-
nas de cartão e três celulares.

Os agentes ainda localiza-
ram o veículo usado no trans-
porte das armas, disfarçado 
com adesivos de uma empresa 
de água. (Maria Eduarda Guimarães)
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 A O mês passado foi o no-
vembro mais quente já re-
gistrado na Terra, segundo o 
sistema Copernicus Climate 
Change. O planeta caminha, 
em meio à crise climática, 
para ter 2023 como o ano mais 
quente da história, aponta o 
observatório europeu.

Os outros meses de 2023 
também se encontram entre 
os dez mais quentes.

Segundo o Copernicus, 
a temperatura média da su-
perfície em novembro foi de 
14,22°C, cerca de 0,85°C acima 
da média do período de 1991 
a 2020. O valor é 0,32°C acima 
do recorde anterior para o mês, 
em 2020.

“As temperaturas extraor-
dinárias de novembro em todo 
o mundo, incluindo dois dias 
mais quentes do que 2ºC aci-
ma [da média de temperatura] 
do período pré-industrial, sig-
nificam que 2023 é o ano mais 
quente da história”, diz Saman-
tha Burgess, diretora-adjunta 
do Copernicus Climate Chan-
ge Service. O planeta caminha para ter 2023 como o ano mais quente da história

 NAIR BUENO/DL

Novembro bate recorde e 2023 vai 
ser o ano mais quente da história

CRISE CLIMÁTICA. Há seis meses, médias de temperatura do planeta são as mais altas já registradas para o período 

Em relação à temperatura 
média dos meses de novem-
bro do período pré-industrial 
(1850-1900), a medição fora do 
comum em novembro de 2023 
é ainda mais pronunciada: o 
mês foi cerca de 1,75°C mais 
quente.

De janeiro até novembro, a 
temperatura média registrada 
no planeta foi a maior já vista, 
com 1,46°C acima da tempe-
ratura média do período pré-
-industrial. O valor também já 
supera o que tivemos na mé-
dia dos onze primeiros meses 
de 2016, o ano mais quente já 
registrado até aqui.

O Acordo de Paris, concre-
tizado em 2015, estipula que a 
humanidade deve fazer esfor-
ços para não ultrapassar os 2°C 
de aumento de temperatura 
média da Terra, mas preferen-
cialmente ficar abaixo de 1,5°C.

Apesar dos dados para o 
ano atual, isso não necessa-
riamente significa que as me-
tas do Acordo de Paris não 
tenham sido atingidas, con-
siderando que o acordo trata 

de períodos mais longos de 
tempo. Mesmo assim, a situa-
ção que se apresenta soma-
da aos compromissos climáti-
cos atuais dos países tornam 
distante a meta de manter o 
aquecimento planetário abai-
xo do 1,5°C.

Também levado em con-
ta pelo Copernicus, o El Niño 
é um evento que impacta as 
temperaturas da superfície 
do oceano Pacífico Equatorial 
-provocando diversos efeitos 
climáticos em outras regiões-, 
mas, segundo o observatório 
europeu, as anomalias vistas, 
para as mesmas épocas do ano, 
são menores do que as regis-
tradas no forte evento de 2015.

Os dados do Copernicus 
saem em meio às negociações 
climáticas na COP28, em Du-
bai, na qual se discute os possí-
veis destinos para os combus-
tíveis fósseis, em meio a um 
recorde de presença de lobistas 
dos fósseis.

Não é somente o Coperni-
cus que aponta que 2023 será 
o ano mais quente da história. 

 A Entre 2019 e 2022, o Brasil 
não avançou na meta de uni-
versalização da educação in-
fantil. A frequência escolar das 
crianças com 4 e 5 anos de ida-
de - início da obrigatoriedade 
da educação básica - recuou 1,2 
ponto percentual no período, 
passando de 92,7% para 91,5%.

É o que aponta a Síntese de 
Indicadores Sociais 2023: uma 
análise das condições de vida 
da população brasileira, divul-
gada ontem (6) pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE).

O acesso à creche de crian-
ças de 0 a 3 anos manteve-
-se estável de 2019 a 2022 (de 
35,5% para 36%).

Brasil não avança 
na meta de 
educação infantil

A frequência escolar das crianças com 4 e 5 anos recuou

 Elza Fiúza/Agência Brasil

Como consequência, o país 
não avançou no cumprimento 
da Meta 1 do Plano Nacional 
de Educação (PNE), no período 
de 2019 a 2022, que estabelece 
como objetivo, a ser alcançado 
até 2024, a universalização da 
educação infantil na pré-esco-
la para as crianças de 4 a 5 anos 
de idade e o atendimento de, 
no mínimo, 50% das crianças 
de até 3 anos.

Os principais motivos apre-
sentados para não frequentar 
instituição de ensino no grupo 
das crianças de 4 a 5 anos de 
idade mudaram de composi-
ção entre 2019 e 2022. Hou-
ve redução no percentual que 
não frequentava escola por op-

ção dos pais ou responsáveis, 
motivo mais frequente, que 
passou a representar 39,8% 
dos casos, em 2022, compara-
do a 48,5%, em 2019.

Essa queda levou ao au-
mento percentual dos demais 
motivos, incluindo o índice da-
queles que não frequentavam 
escola por falhas na oferta de 
educação básica obrigatória, 
tais como: falta de vagas; dis-

tância excessiva; e condições 
financeiras insuficientes. So-
mados, esses motivos passa-
ram de 44,4%, em 2019, para 
47,5%, em 2022.

O principal motivo, com 
maior aumento em sua pro-
porção entre 2019 e 2022, foi a 
categoria ‘outro’, que dobrou 
de 4,2% para 8,8%, em 2022, 
provavelmente fruto de razões 
relacionadas à pandemia. (AB)

 A A Petrobras anunciou nes-
ta quarta-feira (6) que enviou 
um navio-sonda para retomar 
a exploração da Margem Equa-
torial brasileira, trecho da costa 
que se estende do Rio Grande 
do Norte ao Amapá. A embar-
cação perfurará o poço de Pitu 
Oeste, na Bacia Potiguar.

O navio-sonda deixou o 
Rio de Janeiro na terça-feira 
(5) e deve começar a perfura-
ção ainda neste mês. A previ-
são é que o trabalho dure de 3 
a 5 meses.

De acordo com a estatal, a 
autorização para perfurar po-
ços exploratórios em águas 
profundas da Bacia Potiguar 
foi concedida pelo Instituto 
Brasileiro do Meio Ambiente 
e Recursos Naturais Renová-
veis (Ibama), em outubro des-
te ano.

Petrobras envia sonda 
à Margem Equatorial

O Pitu Oeste é o terceiro 
poço da concessão BM-POT-17, 
que já foi explorada anterior-
mente, sendo a última perfu-
ração em 2015.

A Petrobras informou que 
ainda que pretende perfurar o 
poço Anhangá, em outra con-
cessão da Bacia Potiguar (PO-
T-M-762).

“Em nosso Plano Estraté-
gico 2024-2028, está previsto 
US$ 3,1 bilhões em investimen-
tos em atividades explorató-
rias na Margem Equatorial. 
Esse esforço já dá a medida 
da confiança em que deposi-
tamos no potencial dessa fai-
xa do litoral brasileiro, mui-
to promissora e fundamental 
para garantirmos a segurança 
energética do país”, disse o pre-
sidente da Petrobras, Jean Paul 
Prates, por meio de nota. (AB)

Durante a COP28, foi divulgada 
uma análise da OMM (Organi-
zação Meteorológica Mundial), 
ligada à ONU, que chega à mes-
ma conclusão.

Segundo a análise da OMM, 
o ano atual deve registrar uma 
média de temperatura 1,4°C 
acima dos níveis pré-indus-
triais, o que se soma a “uma 
cacofonia ensurdecedora” de 
recordes climáticos quebra-
dos, como citado mais acima.

Um relatório divulgado 
esta semana projeta que 2023 
terá o recorde de emissões glo-
bais por combustíveis fósseis.

De modo geral, o Coperni-
cus tem dados disponíveis a 
partir de 1940. Porém, Burgess, 
diretora-adjunta do Coperni-
cus Climate Change Service, 
apontou, recentemente, que 
o potencial de análise históri-
ca das temperaturas vai bem 
além disso. “Quando combi-
namos nossos dados com o 
IPCC, podemos dizer que este 
é o ano mais quente dos úl-
timos 125 mil anos”, afirmou 
Burgess. (FP)

Sob impacto da retomada 
do mercado de trabalho e da 
ampliação do Auxílio Brasil, a 
taxa de pobreza no país caiu 
do patamar recorde de 36,7% 
em 2021 para 31,6% em 2022.

É o que indicam dados di-
vulgados nesta quarta-feira (6) 
pelo IBGE (Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística). 
Em termos absolutos, o nú-
mero de pessoas consideradas 
pobres baixou de 78 milhões 
em 2021 para 67,8 milhões em 
2022.

Isso significa que 10,2 mi-
lhões de pessoas deixaram a 
situação de pobreza no ano 
passado. 

A taxa de 31,6%, registra-
da no ano passado, é a menor 
desde 2020 (31%), ano inicial da 
pandemia. À época, o auxílio 
emergencial e outros benefí-
cios haviam reduzido a pobre-
za no país. A menor taxa da sé-
rie histórica, iniciada em 2012, 
ocorreu em 2014 (30,8%).

Os dados integram a Sínte-

Pobreza cai em 2022, mas ainda atinge 31,6% da população

A taxa de extrema pobreza também recuou entre 2021 e 2022
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se de Indicadores Sociais. A pu-
blicação analisa estatísticas de 
fontes como a Pnad Contínua 
(Pesquisa Nacional por Amos-
tra de Domicílios Contínua), 
também produzida pelo IBGE.

Nesta edição da síntese, o 
instituto atualizou as linhas 
de pobreza e extrema pobreza, 
seguindo critérios recomenda-
dos pelo Banco Mundial.

Com a revisão na série his-
tórica, a linha de pobreza pas-
sou de US$ 5,50 para US$ 6,85 
em PPC (paridade do poder 
de compra). A de extrema po-
breza, por sua vez, pulou de 
US$ 1,90 para US$ 2,15, tam-
bém em PPC.

Na prática, pessoas que vi-
viam com quantias inferiores 
a essas por dia foram conside-
radas pobres ou extremamen-
te pobres.

EXTREMA POBREZA.

De acordo com o IBGE, a taxa 
de extrema pobreza também 
recuou na passagem de 2021 

para 2022. Saiu do recorde de 
9% para 5,9%, o menor pata-
mar desde 2015 (5,6%).

O número de pessoas ex-
tremamente pobres caiu de 
19,1 milhões em 2021 para 12,7 
milhões em 2022. A redução 
foi estimada em 6,5 milhões.

André Simões, um dos ana-
listas da síntese do IBGE, ava-
liou que a queda da extrema 
pobreza refletiu em grande 
parte as transferências de pro-
gramas sociais.

Às vésperas das eleições de 

2022, o governo Jair Bolsonaro 
(PL) anunciou a ampliação do 
Auxílio Brasil, que voltou a ser 
chamado de Bolsa Família em 
2023, na gestão de Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT).

“Na questão [da queda] da 
pobreza, o peso do mercado de 
trabalho é maior. Na extrema 
pobreza, são os benefícios que 
atuam para fazer a redução”, 
disse Simões.

Conforme o IBGE, a popu-
lação 10% mais pobre teve alta 
de 59,2% no rendimento do-
miciliar médio mensal per ca-
pita (por pessoa) na passagem 
de 2021 para 2022. Foi o maior 
aumento entre os grupos ana-
lisados na síntese, em termos 
relativos.

Apesar disso, a renda por 
pessoa dessa camada ainda fi-
cou abaixo de R$ 200 -passou 
de cerca de R$ 103 em 2021 para 
R$ 163 em 2022. Na média ge-
ral, o rendimento aumentou 
6,9%, de R$ 1.484 para R$ 1.586 
por mês. (FP)

Brasil tinha 
67,8 milhões 
de pobres e 
12,7 milhões de 
extremamente 
pobres, dizem 
dados atualizados 
pelo IBGE
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Curtas

ENCERRAMENTO. Os 
fãs do rapper BK´ vão 
ter que correr para ga-
rantir o ingresso do 
show de encerramen-
to da turnê. Isso por-
que ICARUS: A Apoteo-
se, que acontece no dia 
6 de abril de 2024, foi 
anunciado na última 
quinta-feira para 15 mil 
pessoas e ultrapassou 
em menos de 24 horas 
esse número, chegando 
a mais de 21 mil inscri-
ções no link de pré-ven-
das. Os ingressos já es-
tão disponíveis. 

VIRALIZOU. Após Már-
cia Fu cantar “Escrito 
nas Estrelas” em A Fa-
zenda 2023 (Record), a 
música disparou entre 
as viralizadas no Spotify. 
A cantora Tetê Espíndola 
comemorou a conquis-
ta. O hit foi parar no TOP 
3 do Viral do Spotify. 
No Instagram, Espíndo-
la, que canta a canção, 
agradeceu aos compo-
sitores e sugeriu: “Con-
vido a todos a ouvirem 
minha discografia”.

SURPRESA. Os convida-
dos da “Farofa da Gkay” 
também tem a possi-
bilidade de fazer tatua-
gem durante a festa. A 
influencer Leide Diana 
aproveitou e fez na ma-
drugada desta quarta-
-feira (6), só que ela su 
surpreendeu com um 
erro gramatical na fra-
se: “Só vive o propósito 
quem suporta o proces-
so”. Porém a frase foi es-
crita sem o ‘o’. 

“Não dá para 
eliminar quem 
não vai”

Disse Boninho sobre a 
especulação da partici-
pação de Chico Moedas 
no BBB 24. 

O
cantor Zé Neto, da 
dupla com Cristia-
no, fraturou três 
costelas e foi en-
caminhado para 

o centro cirúrgico do Hospi-
tal de Base de São José do Rio 
Preto após sofrer um aciden-
te na noite desta terça-feira (5) 
quando voltava de seu rancho 
em Fronteira, cidade minei-
ra a 670 quilômetros de Belo 
Horizonte. Segundo boletim 
médico divulgado pelo hos-
pital, o sertanejo chegou ao 
hospital às 22h30 e foi aten-
dido pela equipe médica, que 
fez uma avaliação clínica e 
exames diagnósticos de ima-
gens. “O quadro clínico do pa-
ciente é estável, porém inspira 
cuidado e avaliação constan-
te”, diz o boletim.

Zé Neto sofre acidente
Segundo boletim 

médico divulgado, o 

sertanejo chegou ao 

hospital às 22h30 

e foi atendido pela 

equipe médica

Galvão: vídeo fake
Galvão Bueno resolveu usar as redes sociais nesta terça-fei-
ra (5) para denunciar um episódio envolvendo um vídeo de 
uma suposta briga política no comando Confederação Bra-
sileira de Futebol (CBF). O narrador esportivo negou que seja 
dele a voz da publicação e afirmou que foi utilizada Inteli-
gência Artificial na montagem. “Nunca disse e eu nunca di-
ria aquelas coisas”, começou. Ele ainda classificou de “sem 
caráter” e “sem nível” os responsáveis pelo vídeo.

Restrição
Sofia Vergara conseguiu na 
Justiça uma ordem de restri-
ção contra um fã que a per-
segue. A atriz de “Modern 
Family” diz no processo que 
o homem acredita ser próxi-
mo dela e de sua família. De 
acordo com o jornal ame-
ricano TMZ, ela afirma que 
um homem chamado Gre-
gory Brown é um “persegui-
dor mentalmente instável”.

Taylor
Taylor Swift foi eleita a per-
sonalidade do ano de 2023 
pela revista americana Time. 
A justificativa para a esco-
lha é o poder de causar mu-
danças na sociedade. “Taylor 
Swift encontrou uma forma 
de transcender fronteiras e 
ser uma fonte de luz. Nin-
guém mais no planeta hoje 
consegue movimentar tan-
tas pessoas tão bem.”

Rock in Rio 2024: ingressos hoje
A organização do Rock in Rio abre a partir das 19h de hoje a venda do Rock in Rio Card para 
o público geral. Os interessados poderão adquirir os ingresso sem ter que precisar definir 
uma data no ato da compra. A edição histórica de 40 anos de um dos maiores festivais do 
mundo será realizada entre os dias 13 e 22 de setembro de 2024, na zona oeste do Rio de Ja-
neiro. Ed Sheeran, Imagine Dragons, Ne-yo, Ludmilla, Jão, Lulu Santos, Ivete Sangalo e Gloria 
Groove estão confirmados.
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A empresa Petrocoque S.A. Indústria e Comércio, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
43.218.296/0001-24, sito na Rodovia Cônego Domênico Rangoni, s/nº, Km 267,5, Bairro Zona 
Industrial, CEP 11.573-000, no Município de Cubatão, Estado de São Paulo, torna público 
que apresentou o EIV – Estudo do Impacto da Vizinhança no dia 01 de dezembro de 2023 
para a Prefeitura Municipal de Cubatão.

Cubatão-SP, 01 de dezembro de 2023.
A Diretoria


